ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Apartado, 46 Teléfonos, 1280 y 2015 Depósito legal, BU-58-1958

BURGOS, 16 de Abril de 1962 ANO XIII.—Núm. 735. - 1,20 ptas.

Semana Santa.

de Santiago.

EN CORDOBA

Córdoba.—Se iniciaron esta tar-

El primero en salir fue el de

Nuestro Padre Jesús Rescatado,

que radica en el convento de los

Padres de Gracia y luego desfila-

ron la Hermandad del Cristo del

Amor, que sale de la parroquia de

Jesús Obrero y la del Cristo de las

Penas, que se venera en la Iglesia

EN MALAGA

Málaga.—Con tiempo espléndido

gran animación, han comenzado

A la hora de salir las procesiones

(Pasa a tercera pág.)

millares de personas cubrian los re-

corridos. Hicieron su salida cuatro

los desfiles procesionales de la Se

mana Santa malagueña.

de los desfiles procesionales de la

madrid.-La solemnidad del Domingo de Ramos se ha conmemorado con extraordinaria brillantez en todos los templos de España, que registraron una enorme afluencia de fieles, desde primeras horas de la mañana. Hubo bendición de palmas y ramos.

La Semana Santa madrileña, comenzó con dos desfiles procesio-

A las diez de la mañana, del Colegio de Nuestra Señora de las Maravillas, salió la procesión de «Jesús triunfante en Jerusalén», que recorrió las calles de la barriada.

A las doce, de la Iglesia de las Descalzas Reales, salió el paso de la Entrada triunfal de Jesús en Jerusalén», procesión organizada per la Hermandad de Cruzados de is re y sus Milicias de Jesucristo. EN SEVILLA

sevilla. - Siete cofradías, con un total de quince pasos, han hecho estación en la catedral durante la tarde y la noche del Domingo de Ramos, revistiendo esta primera lornada de la Semana Santa extraordinario esplendor, a lo que contribuyó el tiempo espléndido.

Las calles de la carrera oficial y las restantes de los diversos itinerarios de las cofradías se vieron invadidas por millares y millares de

Las cofradias que han verificado

gu desfile procesional son: La de Nuestra Pedre Jesús de la Victoria y María Santísima de la Paz, de la parroquia de San Sebastián; la de la Sagrada Cena Saoramental, Santísimo Cristo de la Humildad y Paciencia y Nuestra Sedera del Subterránco, de la capilla de la Misericordia; la del Santisimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora de la Hinfesta, de la parroquia de San Julian; la de Nuestro Padre Jesús de las Penas y Nuestra Señora de Gracia y Esperanza, de la parroquia de San Roque; la de Nuestro Padre Jesús de las Penas y Nuestra Señora de la Estella, de la iglesia de San Jacinto; la de Nuestro Padre Jesús del Silencio en el Desprecio de Herodes y Nuestra Señora de la-Amargura, de la iglesia de San Juan de la Palma, y la de la Sagrada Entrada en Jerusalén, Santishmo Cristo del Amor y Nuestra Señora del Socorro, de la parroquia del Divino Salvador.

Como es costumbre, a la salida de las repetidas cofradías, comenzaron a oirse saetas que han ido sucediéndose a lo largo de los itinerarios, en su inmensa mayoría entonadas por devotos anónimos.

Ha causado una extraordinaria satisfacción en Sevilla la presencia de los equipos móviles de Televisión Española, que durante el domingo, Lunes, Martes y Miércoles Santos difundirán, en directo, estas excepcionales conmemoraciones de la Pasión y Muerte de Jesús.

EN GRANADA

Granada. - Toda la población y millares de forasteros de toda España y del extranjero, llegados estos días, invaden las calles en este stardecer primaveral en el que iniclan sus desfiles procesionales las Iradias de la Semana Santa gra-

la Real Cofradía de Jesús en Jeon, con un solo «paso», es la unera que ha desfilado. Muy esectacular y vistoso, lleno de colodo, ba sido este desfile, presidido del Estado, hermano mayor honorario de Su Excelencia el Jefe Destre la cofradía.

Desfiló después el grupo escultó-rico de la Santa Cena.

A estas dos cofradías, que eran Dan que desfilaban anteriormente el omingo de Ramos, se ha unido este año la de Nuestro Padre Jesús la Sentencia y Nuestra Señora de las Maravillas. Consta de dos masos» el de Nuestro Señor Jesucristo en el momento de ser declarado reo de muerte, y el de la Vir-

Lucha sangrienta entre los dos

Adula y Tshombe interrumpirán sus conversaciones

actuales mientras dure un viaje del primero

Partidos políticos de Kenia

# espléndido realzo Chile desvia el curso de Andalucía provoca un incidente

Miami (Florida). - Cinco prisioneros, heridos y enfermos, cubanos que han sido libertados por el régimen de Castro, han sido hospitalizados ayer ei el Hospital de la Misericordia de Miami con el objeto "de someterlos a operaciones quirúrgicas y a cuidados médicos".--Efe.

EXPLOSION DE UNA BOMBA Caracas. — Una bomba ha sido arrojada en el Consulado norteamericano en Puerto de La Cruz, resultando muerto un empleado y otra persona herida.

En el segundo ataque realizado en una misión diplomática norteamericana en Venezuela en este año.—Efe. INCIDENTE POR UN RIO

Santiago de Chile. — La disputa entre Chile y Bolivia sobre el empleo de las aguas del río Lauca, ha llegado a su punto culminante. El presidente Jorge Alessandri, ha ordenado que se abran las compuertas para desviar parte de las aguas del río, con fines de irrigación en la región Norte de Chile. Previamente, Bolivia sometió una queja oficial a la Organiza-

ción de Estados Americanos. El río nace en Chile y afluye hacia territorio boliviano. Chile

anunció el proyecto de desviar las aguas hace años.

# han neaado a ir

Es la segunda vez que, en una semana, se produce un episodio semejante

Sidney. - Sels marinos canadienses han abandonado el mercante "Aleppo" que se dirigia a la China comunista. Es el segundo incidente de este tipo en una semana.

Los oficiales del barco, un mercante escandinavo, declararon que los marinos solicitaron ser pagados a su llegada a Sidney, procedentes de Shanghai, alrededor del 10 de Abril pero que el departamento de Inmigración australiano se nego a facilitarles permiso para que permanezcan en el pais.-Efe.

TECNICOS "APROVECHADOS" Washington. - Frankcoffin, \* vicejese de la Agencia de Ayuda al Exterior de los Estados Unidos ha manifestado ante el Senado que se han registrado numerosos casos en que técnicos soviéticos en el extranjero se han embriagado, han insultado a los habitantes y cometido una serie de actos delictivos.

En testimonio secreto ante la comisión de Asuntos Exteriores del Senado, Coffin, reveló que según un informe reciente, varios técnicos rusos fueron "cogidos in fraganti cuando trataban de pasar diamantes de contrabando en sacos de café, cuando se suponia que trabajaban en provectos mineros, en Guinea". DECLARACIONES DE BRANDT

Bonn. - El alcalde de Berlin occidental. Willy Brandt, ha dicho hoy que, cualquiera que sea un eventual acuerdo para controlar los accesos desde Alemania occidental, a Berlin occidental, las autoridades comunistas orientales no deben tener poderes para controlar a los viajeros y a las mercancias.

LUCHA POLITICA EN NAIROBI

Democrática Africana de Kenia y

de la Unión Nacional Africana han

librado hoy una lucha frente a la

sede del primer partido citado en

el que el dirigente del mismo Jomo

Kenyatta, pronunciaba un discurso.

crático resultó muerto y otras va-

rias personas heridas.

Un seguidor de partido demo-

Nairobi.—Partidarios de la Unión

## Bretaña que adopten la circulación por la derecha en calles y carreteras "Mapas de nubes" facilitades

Se pide a Suecia y Gran

por el "Tiros IV" de gran utilidad para los metereólogos

Estrasburgo (Francia). - El Consejo Europeo de la Conferencia de Seguridad en Carretera ha pedido a Suecia y Gran Bretaña que adopten la circulación por la derecha en las carreteras y calles, como se circula en los restantes países de la Europa occidental.

La Conferencia ha pedido el establecimiento de un código unificado de circulación por carreteras y autopistas para todos los países de la Europa occidental. A las reuniones han asistido

representantes de España, Francia, Gran Bretaña, Alemania occidental, Italia, Holanda, Suecia, Austria, Suiza, Noruega y Turquia. MAPAS DE NUBES

Westboro (Massachusetts, EE. UU). - Los meteorólogos de todo el mundo reciben ahora mapas de nubes, transmitidos por radio (sistema tele-foto), por el departamento de Comercio de los EE. UU., basados en fotografías recibidas del satélite meteorológico «Tiros IV».

Con estos mapas se podrán mejorar las predicciones atmosféricas en todo el mundo y sobre todo en Europa, América del Sur y Africa.

# recuperables hicieron fuego con-

Con la Flota norteamericana, en el Atlantico. 4 El presidente Kennedy ha presenciado desde un portaaviones las maniobras que la flota del Atlántico ha realizado frente a las costas de Carolina del Norte.

Se ha simulado un ataque atómico empleándose proyectiles dirigidos. De todos los lanzados ni uno solo ha logrado el objetivo Un avión lanzó una bomba ató-

mica simulada que hizo explosión en el aire creando a unos 500 metros del barco donde se hallaba el presidente el clásico "hongo" de las explosiones nucleares. El presidente presenció las maniobras del avión después del

lanzamiento de la bomba. Una fragata lanzó dos proyectiles "Terrier" contra un objetivo volante considerado como avión enemigo pero sus disparos no hicieron blancos. Entonces aviones de caza lanzaron proyectiles aire-aire fallado también. Finalmente, nuevoh aviones equipados con proyectiles dirigidos tra el blanco sin acerar tampo-

Kennedy, que como se sabe fue oficial de la Marina durante la segunda guerra mundial, presenció los ejercicios desde el puente de un portaaviones acompañado por el secretario de Defensa, almirante comandante jefe de la flota del Atlántico y comandante suplemo de la flota de la NATO y otros mandos militares, así como ambajadores extranjeros y miembros de la comisión de Servicios Armados del Congreso,

El Sha de Persia esperaba a Kennedy en la playa de Onslow, en la que se hizo un simulacro de invasión. Kennedy y el Sha se saludaron cordialmente y a continuación vieron las operaciones de demolición de obstáculos y el "trabajo" de cazas y bombarderos "limpiando" de defensas las playas donde más tarde desembarcarian los "invasores". Terminadas las maniobras, el Sha emprendió viaje a Cabo Cañaveral, ly Kennedy regresó a la Casa Blanca. — Efe.

la ex-capital germana se colocarán sirenas para advertir a la población coalquier posible peligro

Londres .- El corresponsal diplomatico del "Sunday Times", dice hoy que aumentan continuamente las probabilidades de que se relebre en Mayo una conferencia de "alto nivel" sobre Berlin y Alemania, en general, a cuya conferencia seguira una reunion de jeses de Gobierno de los diez y slete paises representantes en la Conferencia de Ginebra.-Efe. PARA EVITAR UN ATAQUE POR SORPRESA

Berlin .- En unos descientes edificios públicos de la ciudad serán colocadas siremas para advertir a los berlineses de cualquier peligro que pueda presentarse, anunció el alcalde del Berlin occidental, Brant.

Afiadió que había revelado su plan a los aliados occidentales y que éstos le habían apriobado. Dijo que los comunistas habían

tratado desde hace mucho tiempo. de socavar la seguridad de la ciudad y que se había hecho necesario estar preparados para cualquier emergencia, afiadiendo que había recibido muchas cartas expresando el temor de un ataque por sorpresa. Una de ellas -dijo- dice lo siguiente: "Cualquier noche los rusos nos atacaran".--Efe.

DE GAULLE QUIERE PERSUADIR AL GOBIERNO DE WASHINGTON Washington. - De Gaulle quiere persuadir a la administración Kennedy para que revise su política contraria a facilitar información sobre armas atómicas o ayuda nuclear, segun se revela en circulos bien infor-

Sin embargo, se señala en fuentes autorizadas, que la revisión ha sido intentada en diversas ocasiones y que todo viene a semalar que la política sobre el particular, mantenida por Estados Unidos, seguira siendo la misma.—Efe.

EL PRINCIPE DE MONACO QUIE-RE ENTREVISTABLE CON DE GAULLE

Londres.- El Principe Raniero de Mónaco, ha declarado que está dispuesto a entrevistarse "cara a cara" con Charles De Gaulle, con el fin de day Telegraph".

entrevista que si el acuerdo con ; Francia no es posible, "tomara medidas para que Monaco continue su en una vida, pero independientemente". PIDEN UNA BELGICA FEDERAL Lieja - Miles de personas, portan-

do banderas valonas -amarillas y rojas-, recorrieron las calles de la ciudad en manifestación por el cs tablecimiento de un Estado federal

La manifestación fue organizada por el Movimiento Popular Valon. que incluye en sus filas a socialistas, comunistas y un pequeño núcleo de social cristianos.—Ele.

## general Alonso teniente Granada

## Próxima conmemoración del centenario de la diócesis de Vitoria

Granada. — Esta tarde llego por carretera, procedente de Madrid, el ministro de la Gobernación, acompañado de su esposa. En el hotel donde se alojara l durante su estancia en Granada fue recibido por el Gobernador civil, alcalde, presidente de la Diputación y jese superior de Poiicia. El ministro saludo a todos los asistentes con los que tuvo un ligero cambio de impresiones. Permanecerá en Granada todo el día de hoy, y mañana continuará via je hacia Málaga.—Cifra ALAVA CELEBRARA EL CEN-

TENARIO DE SU DIOCESIS Vitoria. — Recientemente & han cumplido los cien años de la publicación de la Bula Pontificia "In Celsisima", por la que Pio IX erigió la diócesis de Vitoria, como consecuencia del concordato de 1861. Acontecimiento tan extrarordinario va a ser conmemorado con la grandiosidad, el júbilo y el profundo sentimiento espiritual que le corresponde y esta conmemoración va a efectuarse, principalmente, en torno a la festividad de San Prudencio, patrono de la Provincia.

UN HOMBRE ... EXTRAOR-DINARIO La Solana (Cludad Real). -Gregorio Chacon Blanco, de 65 años de edad, que enviudo siete veces y se casó ocho, vive míseramente con su familia y en este aspecto está considerado como el más extraordinario hombre de la Mancha.

Ya no tiene ninguna actividad lahoral v al una vez que otra va al campo para realizar faenas

temporeras. Hace recados y su octava mujer aporta el dinero «Quiero il a Roma para all'azar que puede al modestisimo hogar. Con esto y el subsidio de ve lez vive toda la familia.--Cifra SEPELIO

Yecla (Murcia). - Se ha efectuado el entierro del ilustra catedrático Sr. Mergelina. En la presidencia oficial figuraban los hijos del finado y en la oficial el director general de Archivos y Bibliotecas, con todas las autoridades civiles así como el rector magnifico de la Universidad murciana. El sepello ha constituido una gran manifestación de duelo al que se han sumado las distintas clases sociales de la cludad.-Cifra.

ortodoxo de Constantinopla fuerzas cristianas, contra los

rigido a sus fieles un llamamiento para que se supere el cisma setular existente entre su Iglesia y Roma ante la necesidad de «unir las mos', que ponen en peligro la fe religiosa», de los pueblos. En una entrevista publicada por el diario católico de Bérgamo, el Patriarca Atenágoras ha dicho : «Quiero ir a Roma para abrazar al Papa Juana.

Lluvia, nieve y vientos frios huracanados azotan el Norte del país

Milán. - Llueve coplosamente en | varias regiones de Italia y en otras nieva. Vientos frios y huracanados azotan la región Norte del país.

Algunos turistas llegados al Alto Adigio y en regiones próximas a lago Garda para pasar sus vacaciones de Semana Santa lamentan no haber traido consigo sus esquies En la mayoría de los puntos costeros de Italia hace frio.

CLUB DE JOVENES DEGENE-RADOS

Montreal (Canadá). - La policía ha detenido a ochenta jóvenes de menos de 20 años y a tres adultos en una redada en un club situado en un distrito importante y distinguido de Montreal.

Alrededor de trescientas capsulas! de morfina y heroina, así como botellas de cerveza y vino, fueron requisadas también por la policia en este club.

anterior Gabinete siguen en sus puestos

No cesa el terrorismo en Argelia, donde ayer hubo 18 muertos y 24 heridos

París. — El primer ministro francés, Georges Pompidou, ha hoy at presidente Charles De Gaulle la lista del nuevo Gobierno designado a llevar a la práctica las nuevas politicas del general.

De Gaulle designó ayer M. Pompidou nuevo primer ministro para sustituir a Michel Debré. El nuevo primer ministro llego al palacio del Eliseo a las 13,17 (hora española) para hacer entrega al presidente de la lista del nuevo Gobierno. La mayor parte de los minis-

tros clave del antiguo Gabinete permanecen en sus puestos. Los que permanecen son estos: Ministro de Asuntos Exteriores, Maurice Couve de Murville.

Hacienda, Valery Giscard Des-Defensa, Pierre Messmer,

Interior, Roger Frey. Asuntos Argelinos, Louis Joxe. Asuntos Culturales, André Malraux.

strategration of the contrategration of the c

## S. S. el Papa tradicional paimas

Millares de fieles se congregaron ante la basílica de San Pedro baje una fina liuvia

Roma.-E. S. el Papa inaugurado hoy las solemnidades de la Semana Santa con la tradicional bendición de las palmas. Mientras el Vicario de Cristo hacía ésto frente a la basilica de San Pedro, en todas las iglesias de Tierra se llevaba a cabo una ceremonia similar conmemorativa del maravilloso pasaje biblico que relata la entrada de Jesús en Jerusalén.

Después de bendecir Su Santidad unas mil palmas, impartió su bendición a millares de fieles, bajo una fina lluvia.

activitational activities are considered and activities and activities are considered as a considered and activities are considered as a consi

Agricultura, Edgard Plant Entre los nuevos ministros figuran Pierre Pilimlin, Caston Paulewski y Maurice Schuman.

Pompidou ha nombrado a Pierre Sudrau, antiguo ministro para la Construccion, para desempeñar el cargo de ministro de Educación Nacional y ha cado a Michel Maurice Bokanowski, antiguo ministro de Comunicaciones, el nuevo puesto de ministro

de Industria. Jean Foyer, ministro de Cooperación en el Cobierno saliente ha sido designado ministro de Justicia, sustituyendo a Bernard Chenot, que sale del Gobierno.

HOY TOMARA POSESION Paris. — Pompidou tomara posesion mañana de su cargo de jese del Gobierno frances.-Ele. LA HUELGA DE PROTESTA

TERMINO Argel. - Un portavoz de la policia ha declarado que unos doce europees armados treparon per las tapias del Centro Geoffsico de Bilkadem, próximo a Argel, y obligaron al vigilante a abrir las puertas del mismo. Inmediatamente después, los incursores se llevaron un camion de cinco toneladas cargado con equipo de campaña que perte-

necia al centro. La huelga de protesta por la sentencia de muerte impuesta al general Jouhaud ha terminado

hoy.—Eie. MUERTOS Y HERIDOS EN ARGELIA

Argel. - Dieciocho personas han resultado muertas y 24 heridas en actos de violencia registrados en Argelia durante las últimas 24 horas, ha sido revelado por las autoridades militares. Diecisiete de los muertos y 19 de los heridos, son musulmanes.

OCUPACION TEMPORAL Y PACIFICA Oran. — Cien hombres de la OAS que ocuparon la central de teléfonos de esta ciudad durante siete horas. Después se retiraron dejando tras de si sus uniformes.

de campaña. La policia no tomo medida alguna y permitio que el comando abandonara el lugar con toda

tranquillidad.—Efe. EL TERRORISMO EN ARGEL Argel. — Una serie de explosiones se han registrado hoy en el interior de los edificios de la universidad de Argel Otra bomba de plastico ha destrozado la villa del secretario jese del Instituto de Estudios Nucleares, Christian Riviere, el cual, segun la policia no se encontraba en casa en el momento del atentado.

bres viajaron «a la deriva» desde

California hasta Hawai en 69 dies.

El viaje del mes de Mayo próxi-

para dirigirse hacia San Diego, en

California, y luego hacia La Paz y

Acapulco, Méjico. Desde alli, el

hacia el Atlántico, para seguir más

«Lehi V» será trasladado por tierra

tarde la corriente del Golfo y deri-

Se calcula que el viaje entre Re-

dondo Beach y Nueva York durara

un año. Luego, la balsa seguirá la

corriente hacia Inglaterra y desde

Inglaterra será remolcada hasta

Gibraltar para pasar del Mediterra-

en las regiones donde no haya co-

LA TORTUGA MAS RAPIDA DEL

MUNDO

Singapur .- "Frederic du Crosses",

Se remolcará la balsa solamente

var bacia Nueva York

neo al Canal de Suez.

en une balsa llamada «Leh! IV».

mo se iniciara en Redondo Beach,

## evitar que su Principado sea "absor-bido" por Francia, dice hoy el "Sun- Intento de Viaje "a la deriva" El Principe puso de relieve en la alrededor de

Lo intentarán nueve hombres y una mujer

A "Frederic" la «tortuga más rápida del Mundo» se le nombrará oficial piloto de la KAF

Rendondo Beach (California). Nueves hombres y una mujer realizarán un viaje «a la deriva» alrededor del mundo, en una balsa que ha costado cincuenta mil dólores, a partir del próximo mes de mayo, en un esfuerzo por demostrarque habitantes de Palestina llegaron a este hemisferio de la misma forma, hace siglos. La «balsa» bautizada con el nom-

bre de «Lehi V», estará mandada por el capitán Devere Baker, de 46 años de edad, que realizó una gira análogo pero mucho más corta, hace tres años. El y otros tres hom-

# al Papa Juan, » dice el Patriarca

de un kilo de peso, mascota del es-Roma.-El Patriarca ortodoxo de cuadron número 20 de las Reales Constantinopla, Atenágoras, ha di-Fuerzas Aéreas británicas, es la poseedora del distinguido título de "la tortuga más rápida del mundo".

## "Frederic" es una tortuga malaya que ha ganado su título después de una carrera en un avión de caza de

propulsión, pilotado por su "entrenador", el oficial de vuelo Johnsmith "Frederic" va a ser nombrado offcial piloto y le será entregada una tarjeta de identidad. Fue presentado al escuadrón por un recluta de la RAF para sustituir a "Elbert du Crosses", otra tortuga que murió en Alemania des-

pués de seis años de servicio. El nombre de Crosses" es la corrupción de "Iwo Crosses" (dos cruces-XX), que es el número del escuadron en caracteres romanos. "Elbert" bebia coñac puro, pero "Frederic" es abstemid.—Efe.

ROBO "PROPAGANDISTICO" Londres -- John Benson, de 31 afice de edad, director-gerente de una compañía inglesa, cuyas actividades se concentran en la fabricación de alarmas contra el robo, ha sido condenado a dos años de rárcel por robo. Benson ha sido declarado culpable acusado de haber entrado llegalmente en una casa para apoderarse de joyas por valor de 150 libras ester-

Benson declaro: "Trataba de demostrar que si aumentan los robos, mayor número de personas compreran nucetro sistema de alarem".

## Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Leopoldville, - Las conversacio-

Adula anunció anoche que él sal-

dria el martes para visitar diver-

sas ciudades entre ellas el impor-

tante puerto de Katanga de Albert-

ville. Las únicas zonas que no visi-

tarán son las que ahora están do-

Tshombe al Sur de Katanga.

interrumpidas enta semana

nes entre Adula Tshombe queda-

cuando Adula marche de viaje.

## TEMA DEL LUNES

Con el Domingo de Ramos -- comuniones generales, procesión de las palmas...- hemos entrado en la Semana Santa. Al igual que todos los años, se aprecia el ambiente de fervor dominante en la ciudad, presta a vivir las tradicionales solemnidades religiosas que se celebrarán en los días próximos. Este es le importante, desde luego, porque, pese a todo, lo que, como católicos, ha de importarnes, es comprender bien la trascendencia de estas conmemoraciones y vivirlas con el debido espíritu de penitencia. Lo demás -turismo, etc.- está al margen, aunque, hoy día, en alas de ese afán desmedido de propaganda que tanto domina, pueda parecer lo contrario. Naturalmente que, procurando no caer en excesos siempre reprobables, todo puede ser compatible y el que, impulsados por un afán de que costumbres -- además de buenas -- típicas, puedan conocerse fuera y de que cada vez venga más gente para admirarlas y qui ese mismo afán estimule a realizar las cosas cada vez mejor, ha de ser deseado y alabado. Porque en ésto, como en todo, la desidia, la dejadez, la excesiva rutina, no resulta buen síntema. Pero de todos modos, ya decimos, lo importante es lo importante.

Hoy dia apenas hay "semana santa" de cualquier ciudad, o pueblo grande que no se anuncie con anticipación y profusión de carteles y programas circulan por todo el país, y aún en el extranjero. Existe un afán de emulación al respecto cada vez más patente. Naturalmente, las más importantes, las más famosas, son las "semanas santas" andaluzas, que atraen esas riadas de viajeros, características re esta época en que, por decirlo así, se inicia oficialmente la temporada turística de Espafia. En Burgos, ciudad de paso, podemos apreciárlo aunque este año, por eso del tiempo desapacible —¿un eufemismo, verdad? no nos haya parecido tan abundante como otras veces.

Bien, nos aprestamos a celebrar nuestra Semana Santa en absoluta intimidad, con arreglo a lo de siempre; sin novedades, sin ruidos de ninguna clase, pues ya ni carteles se editan. Durante los próximos días, el pueblo burgalés dará testimonio de su indiscutible religiosidad acudiendo a los templos, participando en, o preserciando, las procesiones. En otro orden de cosas diremos que deseariamos que el tiempo cesara en sus crueles y contumaces rigores y tuviese un poco de "compasión" con nosotros, demostrándonos que, efectivamente, estamos en primavera aunque nada —ni los árboles verdean, mostrando sus yemas ateridas y sus ramas muertas- lo promete, pese a que hace casi un mes que el calendario registró el comienzo de la estación "florida",

Y lo que sobre todo importa: que estos días santos sean abundantes en frutos espirituales.

AVIZOR

<del>自我自我自我的自我的有关的,我们也没有自己的自己的自己的自己的自己的是是我们的是不是我们的是不是我们的是不是我们的人们的是是我们的人们是是我们的人们的人们的人们</del>

# burgalesa

Delegocion provincial de Protec ion Escolar

FECHAS PARA LAS PRUE-BAS DE ASPIRANTES A BE-CAS RURALES Y BECAS DE ACCESO.-De acuerdo con las instrucciones recibidas de la Comisaria General de Protección Escolar, se convoca a los niños procedentes de Enseñanza Primaria, que hayan solicitado tomar parte en las pruebas de selección de candidatos a becas rurales y becas de acceso, para realizar dichas pruebas en los dias, locales y horas que a continuación se detallan:

Becas rurales. - Dia 26 de Abril, a las once en el Grupo Escolar "Padre Manjon", calle de Salas.

Becas de acceso a Bachillerato general, Bachillerato laboral Seminarios.—Dia 30 del corriente mes de Abril, a las once y media, en el Instituto.

Becas de acceso a Formación profesional Industrial (primero y segundo curso de iniciación y primer curso de aprendizaje). Dia 4 de Mayo, a las once y media de la mañana, en el Instituto Nacional.

Todos los alumnos deberán presentarse provistos de pluma estilográfica o boligrafo, para la realización de los diversos ejerciclos escritos.

## Necroló ica

A los 65 años de edad y confortado con los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad, ha dejado de existir en esta ciudad el médico don Marcelo Alonso Alonso. Descanse en paz el alma del finado y reciban la expresión de nuestra sentida condolencia sus resignados hermanos doña Florentina, doña Jesusa, doña Maria del Rosario, don Manuel (médico), y doña Maria Purificación; tia, sobrinos y demás deudos.

> Crear puestos de trabajo es en la actualidad la mejor obra de Caridad. Cáritas piensa en esto y espera su ayuda.

Muere un ciclista victima de at opello

Se reciben noticias del pueblo de La Vid y Barrios dando cuenta de que el vecino del mismo Mariano González Peña, natural de Linares del Arroyo (Segovia), de 39 años, ha dejado de existir a consecuencia de las gravisimas heridas que sufrio al ser atropellado, cuando conducia una bicisleta, por el automovil matricula B-224124 que conducia el vecino de Bantelona Baltasar Grandes Angulo.

Asistencias en la Casa de Socorro

Ayer se prestaron las siguientes asistencias en la Casa de So-

Alejandro García Herrera, 62 años, con domicilio en Santa Dorotea número 7; herida contusa en la región mentoniana y otra en el labio, además de erosiones en la nariz y otorragia en el lado izquierdo; pronóstico reservado. Sufrio una caida.

Natividad Pena Martinez, 62 años. Capiscol; fuerte contusion en la pierna izquierda con probable fractura del peroné; pronostico reservado. Tuvo una caida.

José Miguel Gil Cabezón, dos años, Petronila Casado núm. 33, herida contusa en la primera falange del dedo anular de la mano izquierda; se atrampo en una

Pablo Merino Ruiz, 67 años, Capiscol; herida contusa en la región ciliar y erosiones en menton, pomulo y mano derecha, por

Emilio Garcia Castañeda, 16 da inciso-contusa en la región do SISTICA años, Vitoria número 53; herigion sub-palpebral derecha; por

farmacias de Guardia

Hoy, lunes, prestarán servicio de guardia las farmacias de los señores siguientes:

García Echeveste, plaza de Vega número 13; González Iglesias, Sanz Pastor número 7 y González Melchoc, Calzadas nú-

## PROFESIONALES

Dr. BANUELOS OCULISTA PLAZA MAKOR, 2. TEL 1066

V. Ojeda Carcedo

APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION Analisis Clinico. — Rayos X Metabolimetria Consulta de 10 z 1 y de 4 z 6 Vitoria, 20, 1.º - Teléfono 3667

College to the second of the

1. Lopez Saiz JEFE DE CLINICA DEL SANATO-RIO PSIQUIATRICO "SAN LUIS" Enformedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 Calle Santander, 19, 3.º - Telf. 3478

JOSE CARAZO PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJEE Del Hospital de Barrantes

y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.º - Teléfond 3591

JOSE ALONSO MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION. - RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24. - Teléfone 1912

# infantil de las palmas que IVIAS DEPORTES E

El arzobispo presidió en la Catedral los cultos del Domingo de Ramos asistieron el obispo auxiliar, gobernador civil y Corporaciones municipal y provincial

La festividad del Domingo de Ra-, mes se celebro en Burges con el hondo espíritu religioso quu caracteriza a la ciudad, y en todos los templos las ceremonias de la bendición de palmas y rames alcanzaron, en su aspecto liturgico y en al participación de fieles, la solemnidad y el fervor que son comunes en la Iglesia y el pueblo al abrirse los actos de la Semana Santa.

EN LA CATEDRAL Después de las Horas canónicas, en la Catedral, dió principio, a las diez y media, la bendición de palmas y ramos. El arzobispo de la diócesis doctor Pérez Platero, llegó al Santo Templo Metropolitano en compañía el obispo auxiliar se situó en su si-Reoyo y del rector y grupo de seminaristas del Seminario Mayor. Recibió a los Prelados una comisión capitular y el doctor Pérez Platero pasó a revestirse de medio pontifical, en la sacristia mayor, mientras que e lobispo auxiliar se situó en su sitial del coro.

En la nave principal se colocaron en les clásices "celemines" les Corporaciones municipal y provincial, bajo mazas, presidiendo a la primera, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Utrera Molina en compañía del alcalde, señor Martin-Cobos. Presidía a la

Diputación el señor Dancausa. Primero, el doctor Pérez Platero, ofició en la bendición de palmas y se acercaron al altar para recibirlas, el obispo auxiliar, Cabildo, gobernador civil y miembres de las Corporaciones municipal y provincial. Se crganizó, seguidamente, la tradicional procesión, que recorrió los claustros de la Basilica, y luego se l ofreció el Santo Sacrificio, en el cual, como decimos, celebro el doctor Pérez Platero de medio pontifical. Actuaron, de presbîtero asistente, el deán del Cabildo, monsefior Diez y Diez (don Buenaventura) y de diáconos de honor, los señores Arnáiz y Niño, y de preste, el señor

El sermón estuvo a cargo del magistral señor Ciguenza. Los coros de la Catedral y del Seminario interpretaron "La Fasión", de Masy Sa-

Numeosisimos fieles asistieron a estas ceremonias.

LA PROCESION DE LAS PALMAS Momentos antes de las doce de la mañana, partió de la iglesia de San Lesmes, la procesión infantil de las Palmas con la cual se inician los desfiles de la Semana Santa en Burgos, de acuerdo con el programa

confeccionado por la Real Hermandad del Calvario y Santo Entierro. Abria marcha a la comitiva un piquete de la Agrupación de Caballeria Cazadores España número 11 y seguian multitud de niñas de los Colegios religiosos, privados y oficiales | de Enseñanza Primaria. Les acompañaban el profescrado y destacaban grupos de alumnas revestidas de ángeles y simbolizando figuras bibli-

Presidian, la inspectora jefe de Primera Enseñanza, señorita Esther de Juana y las directoras de los grupos conmemorativos "Generalisimo Franco" y "Andrés Manjon", señoritas Lorenza Bárcena y Lucila Martinez Acitores y la representante de la Graduada Aneja, señorita Isabel

Detrás de la Cruz alzada, de la parroquia de San Lesmes y de las bandas de cornetas y tambores de la Organización Juvenil Española, Iban las representaciones de las distintas Cofradías, y abriendo paso y escoltando a la carroza de "La Borriquilla" -que aparecía exornada con profusion de flores-, seguian flechas y arqueros de aquella Organización; preste, don Fidel Mayoral, coadjutor de San Lesmes y diacono y subdiácono, don Emilio Alenso y don Tomás Pérez, respectivamente. Immediatamente después formaban

en el cortejo, precedidos de la banda "Los Cruzados", del Circulo Ca-

# semana

Se recuperó la Bolsa en las dos últimas sesiones de la semana de la flojedad con que empezó en la primera semana del mes de Abril, bache que ha llegado a alcanzar hasta el sector bancario. Mantuvo, no obstante, el tono de firmeza que ha confirmado en los dos últimos días de esta semana. La recuperación alegre del jueves ha traído a la sesión final parte del papel que tuvo las alzas más espectaculares, como por ejemulo, Saltos del Sil, que el jueves gano once enteros y el viernes ha cedido sels. Debe haber, sin l embargo, algun factor que, junto con la proximidad de las fiestas de Semana Santa, impide a la Bolsa ese arranque que muchos esperan.

El dinero exterior está presente en Bolsa, aunque sin ruido. En esta semana, entre otras operaciones, sabemos que por una Orden de compra, se han adquiridd 1.400 títulos de una industria textil.

"Union y Fénix" alcanzó en la semana que finaliza la cotización de 20.000 por cien, lo que supone un valor efectivo de 40.000 pesetas para la acción que tiene un valor nominal de 200 pesetas.

El cuadro de 26 valores acusa esa recuperación experimentada, pues vuelve a ser superior al número de las alzas, 13, al de las bajas, 11, y consigna dos repeticiones de cam-

Banco de Santander Banca - Bolza - Cambio Caja de Ahorros Espolón, 21 BURGOS

tólico de Obreros, infinidad de nihos escolares, con sus profesores.

Formaban la presidencia final, el asesor religioso del Frente de Juventudes, don Pablo del Olmo; delegado provincial, don Rufino Hernando; directores de los Colegios de Hermanos Maristas y La Salle, así como de los grupos "Francisco Franco" "Manjon", don Tomás Gil Moral don Evelio Higuera.

Todos los niños portaban palmas y ramos y entonaban fervorosos himnos de alabanza al Redentor. La mayor parte de esos himnos fueron en su dia compuestos, espécialmente para la procesión de "La Borriquilla", en Burges, por el que fue principal propulsor de ella, el fiando presbitero y capellán del Frent de Juventudes, don Angeles Labrador.

Entre la espectante curiosidad del vecindario, que se apiño en las aceras y a todo lo largo del recorrido, el cortejo marchó a la plaza del Rey San Fernando por las calles de San Lesmes, Vitoria, plazas de Primo de Rivera y de Santo Domingo de Guzmán, calle de Queipo de Llano, pla-

za de José Antonio y calles del Cardenal Segura y de la Paloma.

Unos cuatro mil niños llegaron a concentrarse ante la Catedral y recibieron la bendición del obispo auxiliar, que se asomo a la terraza exterior del Sarmental, en compañía del gobernador civil, alcalde, presidente de la Diputación y el Vicario general del Arzobispado, los cuales salieron a dicha terraza, al concluir las ceremonias del Domingo de Ra-

# del Circulo Católico de Obreros

Esta Cofradía invita a los hombres de Burgos a formar en el "Rosario Penitencial" que, organizado por la misma y por el éxito del Concilio Ecuménico, saldrá el MARTES SANTO de la iglesia de San Cosme y San Damián, a las ocho y media de la

un combate se apuntaron

Siguen los aficionados haciendo [ acto de presencia, y en gran número, en las veladas de boxeo que la Federación local y la Sociedad Deportiva organizan.

Anoche se enfrentaron boxeadores de Salamanca y Burgos y de Dos quinielas con los burgaleses dieron muestras de catorce aciertos su calidad. Sólo un combate se anotaron los salmantinos, el de los pesos plumas, viéndose derrotados en los restantes, exceptuando el combate que abrió la velada y que se falló nulo. A la reunión asistió el Capitán

General de la Región y también vimos al presidente y secretario de la Federación Salmantina de Boxeo. En el programa no hubo más fallo que la no comparecencia del boxeador profesional de Salamanca San Matías, que tenía anunciada su pelea con R. Marthón. Resultados:

Pesos ligeros, G. Pérez (Salamanoa) y J. L. Olano (Burgos) hacen combate nulo.

En plumas, el salmantino F. Hernández hace abandonar, en el segundo asalto, a Pedro Sánchez. El mismo resultado, pero en el primer asalto, logró el burgalés Toni Martín sobre V. Sánchez, de Salamanca, ambos pesos moscas. En gallos, Pascual García (Burgos) vence por puntos al salman tino M. San Pedro.

Como combate final, Manolo García, ganó a los puntos su pelea con

I ENIS

Santana revalida el título

Valencia.— Manuel Santana ha re-validado su título de campeón de Es- FIPSTAS paña de tenis al ganar en la final a Juan Manuel Couder, por 6-2, 17 7-5, 6-2.

En la final de la prueba femenina, Pilar Barril, venció a Ana María Estadella, por 6-4, 6-3.

Sampdoria - Lanerossi ....... Spal - Milan ... ... ... Torino - Palermo ...... Udinese - Bologna ....... Venecia - Juventus ..... Alessandria - Catanzaro ...... Bresera - Modena ..... Lazio - Parma ... ... ... Napoli - Génova ... ... ... Novara - Verona ... ... Como - Cosenza ... ...

Fue ganada por Wolishol

CLASIFICACION GENERAL 1.—Rolf Wolfshol, 15-56-30. 2.-Karmani, 15-57-33. 3.—Gabica, 15-57-37. 4.—Lorono, 15-58-45. 5.—Henri de Wolf, 15-59-28. 6.-Jean Forestler, 15-59-38. 7.—Iturat, 15-59-50.

8.—Quesada, 16-03-00. 9.—Bernardez, 16-04-00. 10.—Maliepard, 16-04-43. PREMIO DE LA MONTANA 1.-Karmany, 22 puntos. 2.—Julio Jiménez, 18.

3.—Esteban Martin, 12. 4.—Rolf Wolfshol, 9. 5.—Gabica, 5. 6.—Urrestarazu, 5.

## Triunfo de Bahamontes

Tolon.- Bahamontes ha ganado la prueba del Monte Faron, contra reloj, con recorrido de 26,5 kilómetros. en 49 minutos y 30 segundos. Poulidor, de Francia, llego en se-

gundo lugar, en 49 minutos y 33" 1/5 y Manzano, de Francia, en tercer lugar, en 50 minutos y 8 segundos; cuarto, Bellone (Francia); quinto, Longo (Italia); sexto, Elena (Francia); séptimo, Salvador (Francia); octavo, Dotto (Francia); noveno, Plankaert (Bélgica).

Luis Sánchez, de Salamanca, en pesos moscas. Los combates fueron dirigidos por el árbitro señor Vidal.

Valencia. — Un boleto con 14 aciertos ha aparecido en el escrutinio que se efectúa en Valencia y que corresponde a esta provincia y a las de Alicante v Castellón. Está firmado por Francisco García Ros, del pueblo de

Benejúzar (Alicante). Dado que hasta ahora sólo-ha aparecido en Madrid otro boleto de 14, se espera que los máximos acertantes de esta semana perciban una suma respetable.

El Buen Pastor, Ss. Toribio de Liebana, Fructueso, cfs., Engracia, vg., Lamberto, Calixto, Cayo, Julia, Evencio, mártires, Bernardita Soubirous, vir-

SOL.—Sale a las 5,40. Se pone a las 18,52. LUNA.—Sale a las 15,38. Se oculta a las 4,11. Luna llena, el 20.

Van de año 106 días. Faltan,

# ganadora VIII Certamen literario

El VIII Certamen Literario de exaltación de Valores Riojanos, correspondiente a 1962, que organiza la l Comisión de las Fiestas de la Vendimia Riojana, patrocinado por la Caja de Aherros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja, establece lo ssiguientes temas:

119-Flor natural para un poema en metro libre, sobre Gonzalo de Berceo, padre del habla castellana. 2.9-Poema en alabanza del vino de

la Rioja. 3º-Biografía de Arnedo y su comarca recogiendo cualquiera de sus aspectos religioso, histórico, económico, turístico, geográfico, artístico,

etnográfico, etc. 4.º Poema e nhonor de Nuestra Señora de Vico, Patrona de Arnedo. 5.º Premio a lmejor artículo periodístico, sobre al Ruta de Santiago a su paso por la provincia de Legreño, publicado desde el dia pri-

mero de Enero de 1962. Lo strabajes serán inéditos. Los autores conservarán su incógnito, absteniendose de firmar los originales y presentando sus obras bo-

jo lema. Los trabajos deberán remitirse necesariamente por triplicado y mecanografiados: Los trabajos con sus plicas, se re-

mitirán a la Secretaria de la Comisión Organizadora de la Fiesta de la Vendimia Riojana (Miguel Villanueva, 7, Logroño), con la indicación "Para el concurso literario de la VI Fiesta de la Vendimia Riojana). A las dece horas del día 10 de Agosto de 1962, quedará cerrado el plazo de admisión.

Los trabajos premiados quedarán en propiedad y de libre disposición de la entidad patrocinadora, "Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja". Los no premiados, podrán ser recogidos por sus autores hasta el primero de Noviembre de 1962.

Se hará entrega de les premios en los juegos florales de exaltación de los Valores Riojanos de Septiembre de 1962.

Premios: Flor natural y premio único de 15.000 pesetas para el tema

Un premio único de 3.000 pesetas, para el tema segundo. Un premio único de 25.000 pesetas para el tema tercero. Un premio unico de 3.000 pesetas

para el tema cuarto. Un premio unico de 10.000 pesetas para el tema quinto.

## Jefatura povincial de Tráfico. DIVULGACION

A partir del día 1.º de Junio pro ximo, no se concederán permiso temporal de circulación a ningún vehiculo, bien sea de fabricación nacional extranjera, que por estar totalmente carrozado, tenga que presentar en la Jefatura provincial de Tráfico correspondiente, la documentación completa para ser matriculado.

A los referidos vehículos (totalmente carrozados) solo se le concederan permiso temporal de transporte por cinco días cuando su propietario tenga la residencia en otra provincia, pero siempre previa presentación de la documentación completa que 83 precisa para ser matriculado en

EL SENOR

(MEDICO)

Descansó en el Señor en el día de ayer, a los 65 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad (Q. E. P. D.)

Sus resignados hermanos, doña Florentina, doña Jesusa, doña María del Rosario, don Manuel (médico) y doña María Purlficación; tía, doña Juana Alonso; sobrinos, primos y demás familia Ruegan le tengan presente en sus oraciones, así como la asistencia a la misa de corpore in sepulto que se celebrará en la iglesia parroquial de SAN LESMES, ABAD, HOY, LUNES, a las ON-CE Y MEDIA, acto seguido la conducción del cadáver al Cementerio de San José, por cuyos ac-

tos les quedarán muy agradecidos. LA FAMILIA NO RECIBE. Vivia: Calle Vitoria, 23. "La Misericordia". Gran Funeraria. Burgos, 16 de Abril de 1982.

nevera eléctrica sin problemas

pregunte a quien tenga una

ganadora del máximo trofeo en el

1° SALON NACIONAL DEL HOGAR Y LA DECORACION

de Barcelona y declarada por mayoría absoluta

LA NEVERA ELECTRICA IDEAL

REVELATION 130

10.6962 (imp. incl.)

HOLIDAY 90

RECORD

6.794° (imp. Incl.)

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

"Cerca de las estrellas" obtuvo el galardón al mejor Film de la Lengua Española

SALUD FUERZA

ENERGIA

en breves semanos

En su propio hogor

SIN aparatos, NI

medicamentos.

Distingase entre sus

amistades obte-

niendo una gran

MUSCULATURAY

disminuyendo las

FLUAS del cuerpo.

RIOS SIN molestias

SIN desplozamientos.

PIDANOS INFORMACION

Apart Correos 8047 BARCELONA

CUPON-OBSEQUIO para una Revista

Deportiva e Informativa - GRATIS

Analia Gadé, cuyo verdadero

nombre es María Esther Goros-

tiza, nació en Cordoba (Argen-

tina), de familia vasca, residente

El triunfo en un concurso de

belleza, organizado en Buenos

Aires, fue su primer paso hacia

el mundo del teatro y del cine. El

premio consistió en la oportuni-

dad de actuar en tres películas:

"La serpiente de cascabel". "Ci

ta en las estrellas" y "Vidalita",

que fueron casi su consagración.

Su primera actuación teatral

hay que situarla en el año 1950,

en que actuó como dama joven de l

la Compañía del Teatro Corrien-

tes, de Buenos Aires y su primer

gran éxito como actriz de teatro

de Anouilh. En total, realizó en

lo obtuvo con la obra "Colombe"

Argentina una veintena de pe-

Casa con el actor y locutor

Juan Carlos Thorry, vino a Ma-

drid en 1959 para presentarse en

obra "La voz de la tortola". Pos-

teriormente represento en el Tea

tro Comedia, de Barcelona, "E

hol y su presentación en el mis

mo, se debe a Agata Films, que la

contrato en exclusiva para una

serie de peliculas la primera de

ellas "Viaje de novios". Después

siguieron "La frontera del mie

do", "Las muchachas de azul'

"Ana dice si", "Luna de verano"

hombres", "La vida por delante"

chachita de Valladolid", etc.

"La vida alrededor". "Una mu-

Actualmente Analia Gadé está

rodando el papel de Carolina Bo-

naparte en "Madame Sans Gê-

ne". Para cuando termine su tra-

bajo en esta película prepara otra

vuelta al teatro, en donde inter-

pretará "La idiota", de Marcel

Achard, en adaptación de Ed-

gar Neville. Independientemente

desde hace unos meses viene ac-

tuando en un programa semana.

de quince minutos, con monolo-

gos de Edgar Neville, José Lopez

Rubio y M. Mihura, en la TV Es-

Es una admiradora de Berlan-

ga, habiendo declarado que la

gustaria hacer una pelicula con

el gran director español. Prefie-

re el cine europeo al americano, y

cree que la situación actual del

teatro español está entre los pri-

meros lugares de todo el mundo.

dias se montan en España con

colección de discos, destaca, por

su abundancia, les de Louis Ams-

mucha mas calidad.

Después del viltimo viaje a Pa-

No la gusta la opera, y en su

"La fiel Infanteria", "Sólo para

Su iniciación en el cine espa-

puente de Waterloo".

el Teatro Infanta Isabel con

en dicho pais.

GRASAS SUPER-

la Prensa ha publicado noti- duclablemente, mucho más, pero clas muy "seneras" sobre este fa- que no ha cedido en cuanto a su moso destival, que todos los años calidad lo que haya perdido en moso destival impresionante elenco brillantez reune a un impresionante elenco brillantez. de actores cinematográficos, es-pecialmente los del mundo ibero-

En esta ocasión el Festival ha tenido mala suerte, pues los acontenido intentos políticos que vive Argentina obligaron a una serie de gentina comisation agradables.

reajustes muy poco agradables.

reajustes muy poco agradables.

Uno de ellos ha consistido en el

Uno de ellos ha consistido en el

desenlace, un tanto sincopado, del

desenlace, un tanto sincopado, del

mismo restival, que se carro sin

mismo restival, por razones ceremonia alguna, per razones obvias. Había prisa por terminar tes incidentes si las fronteras se cerraban, o sucesus por el

la fiesta y baile de se suspendieron. Una champán" sustituyo a p evistos Con ello se en Frillantez lo que se gaen cordialidad: menes apara-

io filme italiano del Elio Pietri. "Con los días contados", ha logrado el primer premio. "Jules y Jim", de Truffaut, habia sido considerado el candidato número une, pero su argumento, un tanto desorbitado, le resto el afecto

El popular Paul Newman, con mlo al mejor actor, sin competenel filme "Audace", logro el precia alguna: nadie se presentaba en condiciones de hacerle som-

una actriz rusa, Nadejda Rumiantseva, ha ganado por muy poco a la famosa actriz francesa Jeanne Moreau, gracia a su papel en el filme "Las jovenci-

Una noticia que no ha sido difundida en España ha sido la del premio conseguido por "Cerca de las estrellas", que se ha considerado unanimente el mejor filme de lengua española. Nuestro cine, que muchas veces ha tenido que permanecer en un discreto fondo, sin relieve alguno, recibe asi un premio muy destacado, si se tiene en cuenta la creciente producción hispanoamericana: México, Argentina...

For último, hay que consignar con una sonrisa, que el premio de la simpatia se ha otorgado a la actriz mejicana Sonia Furio. de la que es preciso aclarar que además de simpática es muy

Asi se ha terminado, sencilla y llanamente, un Festival del que los organizadores esperaban, in-

## Gran Teatro

Continua de 5 a 10 (2.º pase 745) ¡Un programa de multitudes! "ANIBAL" (Estreno) Grandioso espectáculo en cinemascope, por Victor Mature y la "LA MUJER DEL LA-TIGO", en cinemascope, por Rhonda Fleming. — 10,45: Especial "ANIBAL" (Autorizado mayores 16 años).

## Avenida

A las 5'30, 7'45 y 10'45 noche Cautivador estreno, "TBRA-HIN, EL MEDICO EGIPCIO". por 0, W. Fischer. — Una peucula que jamás olvidará (Autorizado mayores 16 años)

## Coliseo

Continua de 5 a 10 (2.º pase ¡Colosal programa do-"HOMBRES TEMERA-, por Kirk Douglas y FUI EL DOBLE DE GOMERY".—10'45 noespecial: "Hombres temerarics" (Autorizado todos

Rex

Continua de 5 a 10 (2.º pa-SE 7'45) "YO FUI EL DOBLE DE MONTGOMERY" y "LOS ASESINOS DEL DOMINGO" (Autorizado todos públicos). 

Gran éxito, con-ANTHONY PERKINS Y JANE FONDA, en

Sesiones 5'15, 7'45 y 10'45 (Autorizada mayores 16 años)

CINE ASTORIA

GRANDIOSO DOBLE FOURDES Y SUS MILAGROS

(Autorizadas todos públicoos)

inisterio de Educación, Cultura y Deporte

# Y PANTALLAS ... LOS TOROS DESDE LA BARRERA

# aovillada inaugural de la temporada

La tarde de ayer no invitaba a ir a los tores. Lucia el sel, pero soplaba un viento frio, que metia a las gentes en catés y espectáculos de ambiente caldeade. Aun asi, hubo muchos valientes que no se arredraron ante las inclemencias climatológicas y se dieron cita en los tendidos de sol de nuestra plaza, para presenciar el primer festejo novilleril de la temporada, montado por el empresarlo don Ramiro Amirola.

A fuer de sinceros podemos señalar que, aunque" no vimos cosas del otro jueves, abundo a ratos la diversión y el público no salió aburrido če la plaza. Y como además fue predispuesto al aplauso, no regateó sus ovaciones a los tres jevenes diestros que integraron la terna.

Don Jesús Sánchez Montejo envió seis novillos terciados y bastotes, que aunque escasos de carnes, engañaren a todos en cuanto a su peso a la canal (salleron a un promedio de 170 kilos) y acusaron nervio casta, sin tirar una mala cornada y resultando manejables para los toreros, a excepción del segundo, que fue el que más dificultades ofreció.

El portugués Amadeo Dos Anjos, se nos mostró como el más placeado y enterado de la tterna. Con el capote templó y mando en los lances de recibo, usando del consabido recurso de las chicuelinas, que siempre aplaude el público. Brindo a la plaza y toreć confiado, con dominio y mando, en su primero, al que hizo euna faena muy apañada. Sobresalleron en el tras e) dos series de naturales, en los que corrió bien la mano y templo a la perfección. Con el esteque no estuvo tan confiado y se precipitó en demasia. Señaló dos pinchazos feos y una estocada corta, que bastaren para que doblara las manos el burel, cuando se rondaba la cuenta de les diez minutes. Hubo aplauses fuertes y el lusitano salió a saludar desde el tercio. En el cuarto, también le aplaudieron al manejar la capichuela. Hubo brindis a unos amigos que ocupaban barreras del tendido cuatro y Dos Anjos nos sirvió una faena variada y muy voluntariosa, en la quu abundo la pintureria y el dominio, sin perder en ningún momento la cara al astado, que se dejó hacer muchas monerías. También en esta faena mostró ampllo conocimiento del oficio el portugués y usó sin regateos la mano de la verdad, que corrió siempre bien y con temple. Mato ce dos pinchazos, media y una estocada y el público le aplaudió fuerte, pidiendo la oreja, que la presidencia concedió muy generosamen e. Dos Anjos dić la vuelta a la redonda, aclamado por el público y luego volvió a apuntarse otro paseo pedestre por su cuenta. Ciertamente ha dejado huen regusto y tine las puertas de nuestra plaza abiertas para una repetición. Pero ha de ser con novillos de más respete, para poder valorar exactamente sus posibilidades, pues le ve-

De Rafael Corbelle no podemos decir lo mismo, aunque le viéramos retazos de cosas buenas, que no prodigo, ciertamente, porque no le ayudaron mucho les nevilles. Algunos lance; a su primero fueron artisticos, porque echo la pierna adelante y embarcó bien a la res. En otros hubo excesivo movimiento. Su primer novillo, escaso de fuerza, se caía en cada embestida y poco pudo hacer el muchacho, que torec desargelado, sin llegar a interesar al publico. Puso epilogo a su anodina labor de un bajonazo con alevosia y descabello al cuarto golpe, reinando el silencio en los graderios. Al novillo se le pitó en el arrastre. También reció de relieve, con abundancia de trapazos por la cara y excesivo empinchazo y cobró media perpendicular, que provocó vómito. Sonaron al final los aplausos y Corbelle se lanzó a dar la vuelta al ruedo, aplaudido por unos y pitado por otros descontentos. En total: nada de relieve. Otro tanto podemos escribir de "Curri" de Camas, a quien vimos muy verde y excesivamente codillero en sus lances con el capote, pues no acierta a despegar los brazos. Quiso lucirse el muchacho prendiendo banderillas, pero tampoco logré clavar ris, ha declarado que las comeun par bien, pese a su excesiva preparación. Al primero lo lidió por la cara, sufriendo un volteo sin consecuencias. Termino de tres pinchazos "sin entrar a por uvas" y un golletazo tendido, en la tabla del cuello,

mos muy puesto y enterado.

## rematando por fin "Tachiras". En el Autobuses del Norte, S. A.

Estación de Autobuses

Aviso al público

El autobús Burgos-Bilbao, que tiene marcada su salida de Burgos

a las 17 horas, lo efectúa a las 16, a partir de ayer.



## último logro algunos naturales regularcillos, jugando bien la muñeca y dos de pecho, que fueron lo más sobresaliente de toda su labor. Fue volteado y perdió las zapatillas, pero continuó valiente hasta concluir su labor. Dos pinchazos feos, vol-

bajo, que no ha dejado ningún recuerdo grato. Bregando y colocando banderillas se distinguió y sobresalió entre todo el peonaje, Pedro Calvo -en su primera actuación como banderillero en nuestro ruedo-. También "Barquerito" ayudó mucho a los muchachos. Presidió el comisario señor Anten, asesorado per den Vicente de la Brena, accmpañados, per el inspector veterinario municipal señor Aguilar (don Mariano).

Los novillos pesaron en canal, por orden de lidia: 202, 172, 163, 141, 179 y 168 kilos, respectivamenet. Promedio: 170 kilos.

viendo la cara y descabello al pri-

mer golpe pusieron epilogo a su tra-

Y, hasta el domingo, si es que vuelve a ofrecesenos otro cartel novilleril, para el que no podrá contarse con Dos Anjos, que está ya contratado para actuar en Logroño. EL DE TANDA

Una máquina nornega de fama mundial, es la sumadora eléctrica

Demostraciones sin compro-

miso:

Madrid, 2.

### Han sido presentados al Excmo. Ayuntamiento

Días atrás pasó por Burgos el empresario de nuestra plaza, don Antonio Martinez Elizondo, que ha hecho entrega a la Comisión de Gobierno de nuestro Ayuntamiento, de las combinaciones para las corridas de la feria, dando cumplimiento así a una de las condiciones del contrato, para que la Corporación de su aprobación a los carteles.

Por noticias particulares sabemos que los carteles serán éstos, a reserva de aclarar los extremos que dejamos en

Día 29 (festividad de San Pedro y San Pablo). - Toros del Marqués de Dowege, para Rafael Pedrosa «Mondeño» y Paco Camino.

Día 30 (sábado). - Novillos de una ganadería a designar (probablemente del campo salmantino), para Vázquez II, «El Cordobés» y otro tercer espada, cuyo nombre no está aún decidido.

Día 1.º de Julio (domingo).-Toros a designar (con posibilidades de que sean del campo de Salamanes, bien de Antonio Pérez, Herederos de Montalvo o Arellano y Gemero Cívico) para Antonio Ordónez, Jaime Ostos y Diego Puerta o conrro» Romero, pues el nombre de este tercer espada no debe ostar afin decidido.

El lunes, 2 de Julio, actuará un epectáculo cómico-taurinomusical.

Adelantamos estas combinaciones, a título de rumor, aunque probablemente, mañana martes o el miércoles, serán dadas a conocer oficialmente a los informadores taurinos de Prensa y Radio locales, una vez que nuestra Corporación haya dado su visto bueno a los carteles, que por nuestra parte merecen los máximos elo-

# Teléfono 4358

3-4-5-6 y 7 habitaciones, exteriores, mas servicios, en el Barrio de nueva construcción mejor situado de MADRID: -La AMPLIACION del BARRIO de la CONCEPCION E 37.000 ptas. de entrada única + 29.000 ptas. aplazadas.Resto del precio 946 ptas. al mes durante 10 años.

PISOS confortables en MADRID | en el BARRIO del PILAR 10.000 pias. de entrada única - 9.000 pias. aplazadas. Resto del precio 676 ptas, al mes durante 10 años.

EXCELENTE INVERSION DE CAPITAL: 20% NETO alquilando a su RENTA LEGAL los pisos adquiridos.

INFORMACION Y **OORRESPONDENOIA**  JOSE BANUS, S. A. EMPRESA CONSTRUCTORA Monte Esquinza, 6 - Tel. 224 86 35.

# pasé sin pena ni gloria en el quinto, que, con el primero, fueron los de más volumen del encierro. El trasteo cabarullam'ento. Al dar unas manole-tinas, resultó volteado por dos ve-ces y a la hora de matar señaló un

Catorce corridas y una novillada.- Dos alternativas (Rafael Chacarte y Andrés Vázquez) y una confirmación («Limeño»)

Madrid.-El presidente de la empresa de la plaza de toros «Monumental», Marcial Fernández Montes, reunió a última hora de la tarde del sábado a los críticos taurinos madrileños para darles a conocer los carteles de la «Feria de San Isidro». Son los siguientes.

Día 13 de Mayo.—Un novillo-toro de Pérez Angoso para el rejoneador Angel Peralta, y seis toros de don Antonio Pérez Angoso, de Salamanca, para los matadores Alfredo Leal (mejicano), Gregorio Sánchez y «Curro» Girón.

Día 14.-Seis toros de don Fermín Bohorquez, de Jerez de la Frontera, para Gregorio Sánchez, Diego Puerta y Juan García «Mondeño». Día 15.—Seis toros de herederos de doña María Montalvo, de Salamanca, Para Julio Aparlcio, Antonio Ordóñez y Manolo Vázquez.

Dia 16.-Seis toros de don Francisco Galache, de Salamanca, para Julio Aparicio, Jaime Ostos y Paco

Dia 17. - Toros de señores hijos de Pablo Romero, de Sevilla, para Antonio Bienvenida, Antonio Ordóñez y Jaime Ostos.

Día 18. Seis toros de don Manuel Sánchez Cobaleda, de Salamanca, para Antonio Bienvenida, «Curro» Girón y Santiago Martín «El Vitl». Día 19.-Seis toros de don José Benitez Cubero, de Sevilla, para Antonio Ordónez, Gregorio Sánchez y Juan García «Mondeño».

Día 20. — Un novillo-toro de don Fermín Bohorquez para el rejoneador don Fermin Bohorquez, y seis teros de don Carlos Núñez, de Sevilla, para Manolo Vázquez, Alfredo Leal y «Curro» Romero.

Dia 22.—Sela toros de dona María Teresa de Oliveira, de Madrid, para Antonio Ordónez, Diego Puer-

ta y Rafael Chacarte, que tomará la alternativa.

Día 23.—Seis toros de don Atanasio Fernández, de Salamanca, para Julio Aparicio, Jaime Ostos y Andrés Vázquez, que tomará la alternativa.

Dia 24.—Seis toros de don Antonio Pérez de San Fernando, de Salamanca, para Antonio Ordóñez, Santiago Martín «El Viti» y José Martinez «Limeño» (que confirmará la alternativa, ocupando el puesto segundo).

Día 25.—Seis toros de don Allpio Pérez T. Sanchón, de Salamanca, para Diego Puerta, Paco Camino y Santiago Martin «El Viti». Dia 26.—Seis toros de don Ricar-

do Arellano y Gamero Cívico, de Madrid, para Antonio Ordóñez, «Curros Romero y Paco Camino. Día 27. — Un novillo-toro de don Clemente Tassara, para los rejoneadores Angel y Rafael Peralta,

y seis toros de don Clemente Tassara para «Curro» Girón, Rafael Chacarte y Andrés Vázquez. Día 31.—Seis novillos de doña María Gomendio, de Madrid, para Antonlo Ortega «Orteguita», Efrain Girón y Baldomero Martin «Terre-

de Venezuela y Málaga, respectiva-En total, catorce corridas de toros y uno novillada .- (Clfra.)

要替你有些你不可以在我们是我们的自己的事情的是我们 IA VD. LE INTERESA! Aprender DEFENSA PER-SONAL. Solicite información

GRATIS y además recibirá un obsequio. Escriba abora mismo a: EDICIONES DEPORTL VAS. Apartado 1827, BAROE. LONA.

Tres corridas de toros se celebraron ayer en España

toros de la temporada. Tres cuartos de entrada en la «Monumental». Tarde muy fria. Seis toros de Tassara, bien presentados, pero con mucho nervio, mansurrones y dificiles, a excepción del tercero. El mejicano Guillermo Carvajal fue derribado al lancear a su primero. Faena de dominio para media, pinchazo, estocada y descabello. Aplausos. En el cuarto muleteó de cerca, sufriendo varios derrotes. Entra siete veces a matar y trata luego de descabellar, pero se le pasa el tiempo y escucha los tres avisos. El toro se resiste a entrar al corral y es apuntillado en el ruedo. Carvajal sufrió una contusión en la cadera derecha, de pronóstico leve. Asimismo, el peón de su cuadrilla, Francisco Moral, resultó con una contusión en el dedo anular de la mano derecha, de pronéstico reservado. José María Clavel, faena de castigo en el segundo, para dos pinchazos, media y descabello. Ovación. En el quinto es aplaudido al colocar banderillas. Faena discreta, ción Manolo Vázquez, aplaudido para estocada y descabello. Ovatoreando con el capote. En su primero hizo una faena variada, para pinchazo y estocada. Ovación y saludos .En el último no pudo lucirse y termino de pinchazo, estocada y descabello. Palmas.

«MONDENO» Y «EL VITI» COB-TARON UNA OBEJA EN TOLEDO Toledo.-Toros de Montalvo (tres) y de Galache. Buena entrada. Fermin Murillo, facha sin relieve en su primero. Mato de pinchazo, estocada y descabello. En el cuarto, que era manso, expuso mucho y mató de una estocada. Palmas y pitos al toro en el arrastre. «Mondenor, faena artística en el segundo, para una estocada y descabello al primer intente. Ovación, una oreja y vuelta. En el quinto, no hizo nada notable y terminó de pinchazo y una estocada Bilencio. «El Viti», Li en su primero, que fue protestado, por el público y condenado a banderillas negras por manso hizo una faena valerosa, para estocada y corradías con un total de ocho «padescabello. Ovación, una oreja y 8063. vuelta. En el último porfió mucho y mato de media estocada y descabello, Palmas.

«PACORRO» HERIDO Monovar (Allcante).- Corrida de toros con motivo del cincuenta ani versario de la inauguración de la plaza. Tiempo desapacible. Tres cuartos de plaza. Seis toros de los Sres. Setillo Gutiérrez, de Madrid brevos. Vicente Balu «El faena de castigo en su primero, para una entera y descabello. Ovación, una oreja y suelta. En el cuarto clava dos pares de banderillas Faena adornada. Termina de una entera y descabello. Ovación, una oreja y vuelta. Francisco Antón «Pacorre» jen su primero, faena voluntariosa, para estocada y descabello. Ovación y vuelta. En el quinto, faena muy torera, siendo cogido aparatosamente. Se deshace de las asistencias que pretenden llevarle a la enfermeria y mata de media estocada, que basta. Granovación. Cae el toro y «Pacorro» se desvanece, siendo llevado a la enfermería. Ovación, dos orejas y un banderillero exhibe por el ruedo los trofeos. Victoriano de la Serna fue enganchado por su primero y salió con la taleguilla destrozada. Se retira entre barreras y resparece vistiendo unos pantalones. Faena porflona para media estocada. Ovación y vuelta. En el último, un toro de mucho poder, no pudo ligar faena. Mató de dos pinchazos. Ovación y vuelta. A «Pacorro» se le apreció en la enfermería una herida de cuatro centimetros en la cara pos terior del tercio superior del muslo derecho de pronóstico reservado. NOVILLADAS

Hubo nevilladas picadas y econo micas, asi como festivales benefico en diversos ruedos, sobresaliendo los triunfos de los siguintes diestros: Victor Ruiz de la Torre "El Satelite", de Calahorra (ovación, vuelta saludos), en la "Monumental" de Madrid; el mejicano Fernando de la Pena, que hacía su presentación en España (gran ovación en uno ovación, vuelta y saludos); Paco Moreno (una oreja), en San Sebastian de los Reyes; Andrés Vázquez (una oreja), "El Caracol" (una oreja) y Antonio Segura (dos orejas y salida a hombros), en Malaga, cuya novillada se celebró a las doce y media. de la mañana. Efrain Girón (una oreja), en Zaragoza. Vazquez II (una l oreja), en Palma de Mallorca. Debutó en esta plaza el mejicano Oscar Realme, que estuvo discreto. El

portugués Armando Soares (una oreja), "El Cordobés" (una oreja) Carlos Corbacho (tres orejas y salida a hombros en unión de Soares), en Cludad Real. "El Cordobés" fue asistido en la enfermería por molestarle Sur, no han abandonado el barla herida sufrida el sábado, Diego Francisco (una oreja en uno y pe-



Barcelona. - Primera corrida de tición de oreja y salida a hombros), en la plaza madrileña de "Vista Alegre". Joaquin Camino (una oreja),

En el festival de Huelva, cortaron apéndices: el rejoneador Fermin Bohorquez (dos orejas y un rabo), "Litri" (tres orejas y un rabo), Antonic Ordonez (dos orejas y un rabo), Manolo Vázquez (dos orejas y rabol y José Julio (dos orejas y rebol. También hubo festival en Tudela. El rejoneador Manuel Vidrio (una oreja), Paquito Muñoz (una ore--ja), "Chamaco" (dos orejas y rabo). Antonio Batalla, de Huelva, escuchó los tres avisos. Angel Martinez "Angelillo", de Alfaro, oyó muchos aplan-

La novillada anunciada en Valencia hubo de ser suspendida, por la

Escucharon avisos: Paco Moreno (los tres, en su segundo), en San Sobastian de los Reyes y Adrian Ramos "Agujetas" (uno e nsu segundo), en la misma plaza. Andrés Vázquez (uno, en su primero), en Málaga. Antonio Codesera (uno, en su segundoj, en Alcala de Guadaira. Valentin Caso (uno en el que mató en sustitución de "El Troni"), en Vich. Gregorio Galvez (uno en su prime-

ro, en Cordoba. Resultaren desionados: Rafael Chacarte, en Palma de Mallorca. Sufrió confusiones en distintas partes del cuerpo, de pronóstico leve. "El Caracol", en Málaga. Sufrio contusiones y erosiones en la nalga

izquierda, de carácter leve.

(Viene de primera página)

A las tres y media de la tarde salió del templo de San Felipe la procesión de Muestro Padre Jesús a su entrada en Jerusalén y Maria Santisima del Amparo. De la parroquia de Santa Teresa, por la tarde, salió la cofradía de Nuestro Padre Jesus del Prendimiento, cofradia de los trabajadores malagueños. Presidió el ministro secretario general del Movimiento, senor Solis, en su calidad de delegado nacional de Sindicatos. De la iglesia de Nuestra Señora de la Vicetoria, Patrona de Malaga, hizo su désfile procesional la popular Hermandad de los ferroviarios, constituída per los «pasos» de la Sagrada Cena Sacramental y María Santísima de la Paz.

La última cofradia en desfilar fue la de Nuestro Padre Jesus orando en el huerto y María Santísima de la Concepción Dolorosa. Hizo su salida de la iglesia de los Santos Martires. Miles de personas, estacionadas

a lo largo de toda la carrera so agolpaban para presencial la iniciación de los desfiles de la Semana Santa malagueña.

and the contraction of the contr

EMBARRANCA UN BARCO Las Palmas. — La estación costera de Las Palmas recibio una llamada de socorro del vaporcito pesquero "Josefa Gallego", de la matricula de Málaga, informando que había embarrancado a cinco millas de la costa de Africa, en el lugar denominado punta del Estanque. El accidente se había producido a causa de la espesa niebla existente en toda la costa africana. Al lugar del mismo, acudieron los pesqueros "Josefina", "Juan Giner", "Santa Genoveva" y el valenciano 'Blasco". Poco después se recibia otra llamada en la que comunicaba que el barco se había perdido totalmente y que la tripulación se había salvado ganando a nado la costa. El "Josefina Gallego", era propiedad de don Antonio de la Peña, de Malaga Clira.

INTENTAN SALVAR PERTRE-

CHOS Y MATERIAL Arrechie de Lanzarote. - Los dos patrones y el maquinista del pesquero "Josefa Gallego", que ha embarrancado a unas 30 millas del Cabo Bojador, hacia el co e intentan por todos los medios salvar los pertrechos de pesca y materiales, ya que se considera muy dificil rescatar la embarcación, duramente batida por el oleaje. Manana se realizara un nuevo intento de acercamiento por los buques "Banta Genoveva" y "Blasco" que acudieron en socorro del "Josefa Gallego" .- Cl-

### THE CONTRACTOR OF THE PARTY OF Van a construirse en España 80 coches para el "Metro" bonaerense

Madrid. - Ochenta coches para el ferrocarril subterráneo de Buenos Aires serán construídos por varias empresas españolas, a las que ha sido adjudicado el pedido de referencia como consecuencia del concurso convocado al efecto. Parte de las carrocerías van a ser realizadas en talleres argentinos, que utilizarán planos y tecnicas españoles. El valor total dal padido representa para mapana una suma aproximada a 4.400.

# DERROTA DEL MADRID EN SU CAMPO Mariano Haro, como se preveía ganó el campeonato nacional

Los otros tres partidos se resolvieron en

Real Madrid, 0; Barcelona, 1. Sesenta y cinco mil personals presenciaron en el estadio Elernabeu la derrota del Real Madrid en el primer partido de los cuartos de final de la Copa de S. E. el Generaliismo. Real Madrid: Araquistain;

Marquitos, Santamaria, Miera, Isidro, Pachin; Tejada, Del Sol, Di Stéfano, Puskas y Gento. Barcelona: Sadurni; Benitez, Rodri, Gracia; Segarra, Gensana; Villaverde, Kocsis, Martinez, Verges y Vicente.

El estrecho marcaje hombre a hombre, impuesto por el Barceiona mermo las posibilidades de ases no pudieron, en casi ningún momento del partido zafarse del

con ventaja en el marcador no lo pudo conseguir y tuvo que conformarse con un empate a c en el terreno de juego. Alguna ocasión tuvieron ambos equipos de marcar, pero todas fueron desperdiciadas.

sale más decidido al ataque y adelanta sus lineas y esta fase mmmmmmmm madridista coincide con una baja de juego del Barcelona que, ahora cierra más sus líneas, para evitar el gol blanco. A los doce minutos en un contraataque rapido del Barcelona tira Kocsis rechaza apuradamente Araquistain y Vicente que recoge el peloton lo envia fuera cuando la meta blanca estaba desguarne-

El Barcelona juega con gran serenidad y a los 16 minutos Segarra adelanta la pelota a Kocsis que zafándose del marca je de Marquitos, centra sobre puerta desde la linea de corner y Martinez que seguia la jugada clava el balon en la red.

Este gol no amilana al Madrid. Se lanza al ataque pero el Barcelona, seguro, enérgico y magnificamente colocado cierra todos los ángulos.

El Madrid saco doce corners por ocho el Barcelona.

Destacaron por el Barcelona, Vicente, Benitez, los volantes y Kocsis. El Madrid, que parecio jugar a medio gas, tuvo sus meores hombres en Di Stefano j EMPATO EL ZARAGOZA

EN SARRIA Español, 1: Zaragoza, 1: Español: Juanet; Argilés, Bartoli, Riera; Santo, Gordejuela; Castanos, Dominguez, Sastre,

Zaragoza: Pinol; Cortizo, Pepin, Relja; Isasi, Gonzalez; Miguel, Duca, Marcelino, Semina-

Torres y Camps.

rid y Lapetra. El Zaragoza fue superior y pareclo contentarse en el segundo tiempo con el resultado, mientras el Español hacía inútiles esfuerzos, desordenados y sin profundidad, para conseguir un resultado más favorable.

A los 32 minutos, bonita jugada con tiro de Camps que repele Pinol con apuros, despejando los! melensas a corner. Este lo tira Camps y remata Sastre, de cabeza, saliendo el balon rozando el larguero.

A los 41 minutos, en una gran jugada de Miguel, en colaboración con Seminario, el Zaragoza se anota su gol por obra del propio Miguel.

Responde el Español y al minuto del gol zaragozano, el equipo catalán consigue el suyo en un centro bombeado de Camps. con salida en falso de Piñol, que Sastre desvia con la cabeza y Torres remacha a la red

La segunda mitad ha sido más mente. En la primera parte fue insulsa en su juego de la primera. Fueron simultaneos los ataques ante una y otra meta, pero sin consecuencias para el marcador. En los últimos minutos el Zaragoza es dedico a bloquear la pelota en espera de que el árbitro señalara el final del par-

Por el Español se distinguieron el cuarteto defensivo y Santos, hasta su lesion, y en la delantera solo se salvaron por su discreción Sastre y Camps.

En el Zaragoza, muy bien Pepin y Reija en la defensa, los cos medios volantes, y en la delantera Miguel. Duca y Semina-

IGUALADA EN SAN MAMES At. de Bilbao, 2; Valencia, 2 At. de Bilbao: Carmelo; Orue, Echevarria, Canito; Aguirre I Iturriaga; Arteche, Aguirre II,

Arieta, Mauri y Uribe. Valencia: Ginestá; Verdú, el merecimiento de esta ventaja Quincoces, Mestres; Piquer, Recameas; Roberto, Rivilla, Nuñez, Guillot y Coll:

El primer gol se marcó a los 15 minutos de la primera parte en un centro de Aguirre II a Arteche, que desvió hacia Arieta y que este a su°vez, entrego a Mauri, quien batió a Ginestá, cuando iniciaba la salida.

El empate llegó tres minutos después, en una jugada individual de Núñez, quien preparo con tranquilidad un disparo raso y pasó el balon a la portería, jun-to al poste.

A los cuarenta y dos minutos, falla Canito, y Guillot, internandose por la derecha, centra a continuación, Núñez, que seguia lanzado, marcó el segundo tanto valencianista, de cabeza.

A los veinticuatro minutos de la segunda parte, en pleno acoso del Atlético bilbaino, Mauri se hace con el balon en el centro del área, dispara muy rápido y

logra el definitivo empate a dos. El Valencia superò al Atlético en el primer tiempo sobre todo, en el juego de ataque. Sus delanteros, especialmente Guillot y Nuñez, se mostraron peligrosisimos, hasta llegar a desconcertar por completo a la defensa bil- | Poblet, venciendo el primero.

En la segunda parte, el Atlé- su casi constante dominio se vio fensa central, Correa, hubo de tico inicio una ofensiva furiosa. frenado la mayoria de las veces ser retirado del campo, lesionaen esta segunda mitad.

PARTIDO DEMASIADO DURO Tenerife; Platero; Colo, Correa, Alvaro; Felipe, Borredá; Paquille, Larraz, Gilberto, Aguirre y Beitia.

Sevilla; Manolin; Manuel, deiensivo. Campanal, Aguero; Santin, Mo- A los 19 minutos marcó el equi- ron desaprovechadas en fallos de Ma; Areta, Mateos, Idigoras, Ma- po isleño su único gol, logrado ga iregui y Antoniet.

Tres balones estrellados en los por las erroneas decisiones del palos y numerosos corners, son juez de la contienda al permitir fea entraca de Mateos. testimonio suficiente del acoso a que la zaga sevillana se desenque estuvo sometido el Valencia volviera de forma expeditiva y antirreglamentaria. El Sevilla se vio favorecido por el descarado parcialismo del árbitro, por el mai estado del terreno de juego, resbaladizo a causa de la fuerte lluvia caida en el transcurso del

por Larraz en una brillante ju-Pudo el equipo local resolver gada personal. Pocos minutos

partido, lo que facilito su juego

do de importancia a raiz de una

En la segunda fase, con la baja de Correa, que salio de delantero centro teorico, con un brazo en cabestrillo, el Tenerise bajó mucho en su rendimiento, pasando a dominar el Sevilla que realizo mejores combinaciones. Aun así, las mayores ocasiones de gol las tuvo el Tenerife, pero fue-Larraz y Paquillo. A los 14 minutos empato el Sevilla, al re-

### y "juniors". matar de cabeza Idigoras un corvictoria del Real Madrid cuyos la eliminatoria a su favor, pero despues, en el minuto 25, el de-l ner botado por Mateos. lo Sevilla faltó con sus represenférreo cerco a que les sometieron los jugadores barcelonitsas. Por más esfuerzos que hizo el Madrid para llegar al descanso El Burgos empató (2-2) en Palencia, Su cialidad de campo a traviesa, co-

En la segunda parte, el Madrid Pero nu\18tro equipo jugó un partido impropio de su categoría

partido

CALZADAYS

que esta tarde volviain a enfren-

tarse. En este largo ti empo una

aficion adquiere la sulliciente ve-

terania y serenidad de Fortiva pa-

ra no dejarse influir it or un ex-

cesivo apasionamiento. Así es en

la mayoria de los lugares, pero

no en todos al pareceir. Sectores

reducidos, eso si de allicionados

palentinos no han entilizado su-

ficientemente esas cual li lades que

dan los años de contiemplación

deportiva y exteriorizan harto

desagradablemente lanck s' de una

contienda que apenas l'iene un-

portancia en una pugna viril co-

mo es el futbol. Lament ables es-

tas aisladas interpretactiones de

un exaltado fervor hac la unos

colores locales que si no estan

nunca justificados en un parti-

do de competición trasca ndente,

mucho menos lo han de estar

cuando se trata de un camipeona-

res derivados de no haberse cla-

nados de la vecina ciudiad.

sificado su equipo siguen laten-

tes en el ánimo de muchos aficio-

nosotros, ingénuos, que cretiamos

que aquellos tiempos de La Gri-

jota estaban ya totalmente ireba-

Este primer partido del tor-

neo copa Di Stéfano se ha jugado

en La Balastera bajo la decisiva

influencia de un viento iluerte

que no permitio jugar debida-

favorable el ventarrón a los pa-

lentinos que supieron aprovechar

bien esta gran ventaja y a base

de un juego afreo y potente col-

garon balones sobre el area bur-

galesa, defendiéndose bien el

cuarteto zaguero ante aquel cons-

tante envio de cuero y salvando

Guti, con varias intervenciones

acertadisimas varias situaciones

de mucho peligro para su puer-

ta. El Burgos jugaba con sere-

nidad y buscando el contraata-

que y en una ocasión tuvo el gol

en sus botas el interior Portilla

pero el remate le salió desviado.

Guti siguio demostrando su

buen momento realizando para-

das de clase. Y a los 36 minutos

al aprovechar un centro de Ora-

cio, Argos cabeceó bien ante la

duda de Monasterio, y Guti na-

da pudo hacer para evitar el pri-

mer tanto palentino. No podemos

ni debemos regatear al Palencia

ya que casi todo el tiempo, de-

bido a la ayuda del viento, tu-

vo el mando de la situación. Pe-

ro suponia poca ventaja la de un

gol al concluir el primer tiempo

pensando que en la segunda par-

te al fevorecerle al Burgos de-

se el partido empato el Burgos

esta localidad se han disputado

unas pruebas con participación

de algunos corredores que par-

ticiparon en la prueba Bicicleta

1.º Miguel Bover; 2.º Lou Gui-

llen, de Luxemburgo; 3.º, Miguel

1.º, Wolfshol,; 2.º, De Wolf y

Series de velocidad, a dos vuel-

Llegan a la final, Platner

Persecución por equipos, a me-

Eibarresa y otros extranjeros.

Eliminación. Pistard.

Eliminación, Routiers.

Poblet.

3.º Iturat.

Al medio minuto de reanudar-

mostraria este su superioridad.

Creemos que los malos humo-

to amistoso.

Plaza J. Antonio, 28 Teléfono 3446

Mientras esperála amos sentados por mediación de Pestaña que en la amplia tribuna de La Babatio, en un penalty lanzado con una potencia enorme a Obregon. lastera a que se iniciara con el partido Palencia-Baurgos el tor-La jugada fue causada por la inneo amistoso copa Lai Stéfano, re- tervención con la mano del defensa Pio que desvió el balon que cordábamos el antiguo campo palentino de Grijota. Muchos son se disponia a rematar Martin. los años que han kranscurrido No habian transcurrido diez' desde aquellos tiemp d's en que en minutos y el Burgos se apuntaba aquel terreno se disputaban los su segundo gol en un remate encuentros emocionarbites, apasiomagnifico de cabeza de Ceresuenados que tenian por actores a la al recibir un envio de Fausti. los equipos de ambas ciudades y

Pero en la jugada inicial del saque del centro volvió a empatar el Palencia en una jugada desgraciada de Zamora que al ceder a Guti lo hizo imperiectamente y Sanz aprovecho para batir a nuestro portero. Esta jugada anterior rompio la

iniciación de una victoria que te-

nia ya el Burgos y que habria consolidado con toda seguridad. Por el contrario abrio las puertas de una de las más flojas actuaciones que hemos visto a nuestro equipo que no demostro, en todo lo que restaba de tiempo, que teniamos delante a un Segunda Division.. Fue aquello un correr insulso, peloteo absurdo todo sin que lo adobara, por menos, alguna jugada de clase. Por el contrario el Palencia, contra viento, supo rasear el balon y llegar con bastante frecuencia al área burgalesa. En una ocasión una falta cerca del área de Guti la saco Boni y el balon reboto en el larguero. Poco después se lesiona ligeramente Portilla y pasa a extremo, ocupando el interior. Llago. Pareció que el Burgos reaccionaba algo pero todo quedo en ilusión. Casi al final pasó a extremo Zamanillo y por su lado se crearon algunos peligres que poco trabajo dieron a

Obregon al faltar rematadores. Poco más queremos añadir al comentario de este partido que no ha sido tomado con demasiado interés por los jugadores del Burgos. Por el contrario el Palencia puso su mayor ilusión en vencer al Burgos, jun Segunda Division!, batallando incansablemente, con ardor incluso, pero que al faltarle la clase suficiente para imponerse al Burgos, pese al mal partido de su vecino rival, bastante logro con el em-

pate conseguido. El Burgos tuvo en Guti y José Luis sus jugadores más destacados. Un aprobado dariamos a los En defensas, lo mismo que a Ceresuela, mientras el resto de los compañeros no alcanzarian esta calificación pese a todo lo que trotaron por el campo alguno de

El colegiado vallisoletano Aguera estuvo discreto en su actuación, aunque no parece que gusto mucho al abundante público que presencio el partido. Cerca de nosotros, en la tribuna, vimos al defensa internacional dell Atlético de Madrid, Calleja.

Palencia: Obregón; Esguevi-Ilas, José Luis, Pio; Inchaurra-Echániz; Oracio, Boni, Collado, Sanz y Argos.

Alineaciones:

Eibar. - En el velódromo de l ta partida y 10 vueltas. Se en-

Burgos: Guti; Monasterio, Zamora, Pestaña; Zamanillo, José Luis; Llago, Martin, Ceresuela, Portilla y Fausti.

frentan los equipos de Gitane-

Leroux y España. Venció el pri-

mero que estaba formado por

De Wolf. El equipo español lo

formaban Sagarduy, Talamille

1.º Poblet, 17 s. 2/5, record de

la prueba; 2.º mismo tiempo,

Platnerd; 3.°, Guillen 19-2/5 y 4.°

Prueba a 25 vuelta. Routiers

1.º Talamillo, 9 puntos; 2.º

Wolfsholf, 7; 3.º Iturat, 7; 4.º Sa-

garduy, 5 y 5.º Forestier, 4.

Wolfshol, Forestier, Maliepard

Iturat y Uriona.

Bover, 19-2/5.

Vuelta lanzada.

SESAGO

no, de nuestro corresponsal, FE- nes mejor han jugado y han lle-LIX HERRERO). - Hoy nos ha vado todo el juego del Mirandes. visitado el segundo equipo rioja- Si esta buena actuación la ratino, el Recreación, y a pesar de fican ante equipos más potentes su mala clasificación (es el colista) y al tiempo muy frio, el campo de Anduva ha registrado una entrada mejor que la esperada. Quiza haya contribuido a ello la magnifica actuación que condiciones el equipo local realizo sobre el estadio de Gal en su encuentro del pasado domingo contra el Real Union.

Se pensaba que había de resultar un partido facil, dada la modestla futbolistica del conjunto visitante. Pero no ha sido asi porque durante todo el primer tiempo han formado los riojanos una barrera deiensiva fuerte, alterando con esporádicos ataques táctica que han seguido durante casi todo el encuentro, para al final entregarse, convencidos por la marcha del tanteador y la superioridad del equipo.

Pocos distingos podrían hacer- 1-0. A los 35 minutos. Una false en este once; donde su virtud radica en el entusiasmo con mucho la pelota, la ha rematado que se entregan sus hombres, a veces rayando en la dureza. Pero slempre han estado correctos y junto a la veterania de Fermin! señalaremos el buen corretear de sus dos interiores.

Con el Mirandés han salido hoy al campo dos juveniles de la cantera, que por primera vez jugaban en categoría nacional. Y honesto es el resaltar la buena actuación de estos dos mu- con cesión atras, que Iborra rechachos y la alegria que le han dado al equipo. Por cierto que, junto a éstos, otros dos juveniles que ya se han alineado en oca-

Miranda de Ebro (por teléio-, siones anteriores, han sido quie-, adquiriran contianza y la aficion en ellos. Les quedan muchas cosas que pulir pero con partidos las corregioan. Lo importante es que apuntan buenas El encuentro ha sido fuerte y

A nuestra ciudad le ha cabido,

el honor de ser escenario del pri-

mer campeonato nacional de

campo a traviesa organizado por

el Servicio de Actividades de la

Delegación Nacional de Organi-

zaciones del Movimiento, en co-

laboración con la Federación

Burgalesa de Atletismo que ha te-

nido una parte muy importante

en el exito que ha acompañado

pués se proclamaría indiscutible-

A las 9,30 de la mañana todos

los atletas se concentraron al pie

de la escalinata del Sarmental de

la Catedral y en su presencia el

secretario nacional de A. Depor-

tivas, Vicente F. de Lucas Lina-

la Cruz de los Caidos. A conti-

huación y en autocares se tras-

ladaron los atletas al lugar en

donde habia de disputarse la

Numeroso público se enfrento

vallentemente con el frio vien-

to de una mañana olara y solea-

alturas del Cerro de San Miguel

se poblaron de miles de aficio-

nados interesados en presenciar

A las 10,30 se disputo una prue-

el campeonato nacional.

prueba.

mente vencedor.

ha habido mucho que luchar. Se ha puesto entusiasmo y no ha brillado la confianza preliminar tantas veces nociva y como resultado ahf está el elocuente resultado de 4-1.

su mejor partido de la actual temporada) y Angelillo. Y jun-to a ellos, Aguirre. El primer tiempo ha concluido

ta sacada por Iborra, templando

de cabeza Palix. 2-0. A los 43 minutos. Centro largo de Iborra, que remato Villasante raso. 2-1. A los 27 minutos del se-

gundo tiempo. Escapada del interior derecho riojano Muro, que se coloca en buena posición cruza a la red. 3-1. A los 29 minutos. Jugada

muy bien elaborada por Lecube, mata a la red.

4-1. A los 42 minutos. Gil muy vistoso, con pelota muy blen dominada, que llevan al alimon en-

Logroño (por teléfono, servicio, especial de la agencia "Mencheta" para la HOJA DEL LUNES) Se jugo el último partido del torneo liguero en Las Gaunas, puesto que el próximo domingo, final del campeonato, le corresponde viajar a Renteria.

Su adversario de hoy es un equipo muy animoso, pero de escasa técnica y se ha dedicado desde el principo hasta el fin a procurar destruir juego. Y como el Logrones había presentado una alineación de circunstancias en razon a que están algo lesionados los defensas González y Zapirri, todo el primer tiempo fue de dominio local, aumque escaso de cohexion y sin mordiente en las delanteras, por lo que termino sin que el marcador funcio-

En la segunda parte ya hubo más presión y mejor juego en la delantera local, pero pasaba tiempo sin conseguir marcar hasta que a los 36 minutos, Manterola obtenia el primer gol, después de una gran combinación que partió del extremo Robert que toda la tarde estuvo marcado muy de cerca. El mismo Manterola logró a los 40 minutos el Buen premio en las segundo gol, en un gran remate de cabeza y un minuto después, Arambarri elevo la cuen- Carreras de caballos ta a 3-0, que había de ser el re-

sultado definitivo. En esta fase el Logronés dio sensación de calidad y justifico su triunfo. El Vitoria tuvo un gran portero en Espinosa, que hizo paradas muy meritorias y fue el más destacado de su equipo.

El arbitraje del Sr. Martinez Zugasti, sin complicaciones. Los equipos se alinearon a sus ordenes asi:

Vitoria: Espinosa; Roji, Gonzalo, Echevarria; Mariano, Buruaga; Pirulo, Machi, Echeandia, Lasa y Unamuno. Logrones: Vallejo; Paulino, Villar, Cesar; Esquisabel, Sierra; Robert, Sertucha, Manterola, Al-

dabe y Arambarri.

El partido corresponde al trofeo Di Stéfano, y se ha desarrollado en un ambiente flojo, de escaso fútbol y de poca combatitidad.

A los ocho minutos, el delantero centro vizcaino. Cubero, logra el primer gol. En el segundo tiempo, a los dos minutos, Achuri consigue el empate. Siete minutos después, Badiola obtiene el segundo tanto alavesista. Y el empate a dos, llegó en el minuto veinticuatro, también obra de Cubero. Faltando tres minutos para terminar, Achuri consigue el triunfo para el Alavés.

Un solo acertante de la triple gemela en las apuestas de las carreras de caballos celebradas en el Hipodromo de la Zarzuela, ha sido premiado en el escrutinio provisional, con 244.090 pesetas. La quintuple, tuvo 25 acertantes, que reparte a razón de 9.637 pesetas cada uno.

El domingo próximo tendremos mo el palentino Haro, que desaltetismo del bueno, disputándose el I Trofeo de la Sociedad De-

adelantar sus nombres.

De este magnifico plantel de atletas destacan Asensio, Perea, López Aguado, Areta y Adarraga poseedores de las plusmarcas nacionales de su especialidad.

tre Pangu y Villasante, para que

bre la marcha.

Angelillo e Iborra.

este último remate muy bien so-

navarro, presidido por el Sr. El-

sus ordenes, los equipos presen-

taron las siguientes alineaciones:

Ametxa, Aguirre II; Pallx, Lan-

za; Lecube, Villasante, Pangu,

Recreación: Pereira; Pajares

Velasco, Morales: Fermin, Ar-

nedillo II; Pinillos, Muro, Caso-

rran, Juanito y Antonio.

Mirandes: Javier, Nebreda,

cano, acertado en su labor.

El equipo arbitral del Colegio

Por equipos venció el de Palencia ba de carácter local en las tres categorias "seniors", "juniors" y juveniles. Los tres vencedores fueron, respectivamente, Peláez,

Balanz y F. Arnaiz. Finalizada la carrera inicial se da la salida a los participantes en el primer campeonato de España de Organizaciones del Mo-

## a la organización de este primer campeonato reservado para militantes en categorias "senior" De las quince provincias espa-

### tantes a la hora de tomar la sa-lida. Fueron asi 75 los corredores Cinco campeones nacionales que tomaron parte en tan importante prueba que reunia a enviara el equipo madrileño destacados atletas de esta espe-

portiva Militar General Yagire y con participación de los equipos de Madrid, Burgos y Vizcaya. Por la calidad de los atletas que la Federación Centro desplazará consideramos interesante

cero colocó una corona al pie de 100 m., Asensio y Areta; 400, m. Pérez y Martinez; 1.500 m., De Miguel y Pascual; 5.000, m., Rubio y Moreno; 400 vallas, Lombao y Román; Altura, López Aguado y Ariño; triple, Areta y Miragaya; pértiga, Adarrága y Armengol; disco, Elorriaga y L. Rodriguez; martillo. Elorriaga 1 Monda pero muy poco abrileña y las

vimiento. Desde el primer i tante se pone en cabeza el can peon nacional Mariano Haro con su indiscutible clase arrast a su paisano Rilova y van toma, do distancia sobre sus seguir res. Los burgaleses han tent

dividual como po requipos. Digna de destacar es la actición del veterano corredor m drileño De Pablos que se manh vo firme durante toda la pruel. pese a su casi medio siglo

una actuación notable tanto

### CLASIFICACIONES 1.-Mariano Haro (Palenci

24 minutos 5" 5/10. 2.-Rile (Palencia) 24' 29". 3.—Escol-(Madrid) 24' 43" 9/10. 4.-San tan. (Segovia), 22' 44" 2/10. 5 González, (Salamanca), 25' 4/10. 6.—Fernández, (Segovi 2/10. 7.—Frutos (Buran 26' 4" 2/10. 8.-Maestro (Zan ra), 26' 19" 3/10. 9.—Román (V drid), 26' 33" 1/10. 10.-Esn sa. (Vizcaya), 26' 39". 11.jo, (Zamora). 12.—Fabián G cia, (Salamanca). 13.-Horis (Burgos). 15.—Roman (Zamora) 16.—Anfin (Salamanca). 17. Vidal Seco (Burgos). 22.-Pas cual (Burgos). 26 .- Ponfirio Gi (Burgos). 37.—Valenciano, (Bur gos). 44.—Alvarez (Burgos). 4 De Pablos (Madrid). 46.-Nebra da. (Burgos). Hasta un total 59 clasificados.

CLASIFICACION POR PROVINCIAS

1.—Palencia, 24 puntos; 2-Salamanca, 33; 3.—Burgos (A) Zamora, 34; 4.—Madrid 4 6.—Segovia 43; 7.—Guadalaja ra, 66; 8.—Pontevedra, 84; 9.— Lugo, 95; 10.—Vizcaya, 97; 11.— Las Palmas, 99; 12.—Burgos (B), ,107; 13.—Leon, 128; 14.—Orense, 154.

Al mediodía, en el patio de la Casa del Cordón se procedio la entrega de trofeos asistiendo el Gobernador civil de Burgos presidente de la Diputación, Alcalde de la ciudad, secretario Na cional de Actividades, delegad provincial de deportes de O. de M., y otras jerarquias.

El trofeo del Ministro Secretario, señor Solis se lo adjudico el equipo de Palencia, primer clasificado.

Por la tarde todos los atletas de otras provincias se reintegram a sus respectivas localidades A tisfechos de haber participadom una brillante jornada deportiva y cuya organización ha acrediado a nuestra ciudad.

# Como anteriormente decimos han destacado los juveniles Ja-vier, Lanza y Villasante (éste, en con la ventaja mirandesa por 2-0. Los tantos se han consegui- Copa de Europa de baloncesto do así:

Madrid.—El Real Madrid se la Copa de Europa de baloncesto, clasificado para las semifinales de al derrotar hoy al W. S. K., Legia, de Varsovia, por 100 puntos contra 71, después de haber terminado el primer tiempo con ventaja de 51-31.

El próximo rival del Real Madrid en la competición europea será el Olympia, de Sujbljana (Yugoslavia). Gran partido el realizado por to-

dos los componentes del equipo del encuentro, que jugaron a gran velocidad, se adelantaron en el marcador con el fin de enjugar los 11 puntos de diferencia sacados por el Legia en el primer partido, disputado el 4 del presente mes de abril en Varsovia. Así, las cosas marcharon bastante bien para el conjunto blanco, que en menos de 6 minutos puso el manteo 18-7, con lo que igualaban la eliminatoria. A partir de ese momento, la diferencia fue sacó su habitual alineación de Luis aumentando paulatinamente. En la primera parte, el Madrid

Cortés, Emiliano, Sevillano, Higtower y Morrison, que repitió a iniciarse la segunda parte. Los polacos, comenzaron el par-

tido con Winchonski, Arent, Petrokonski, Pawlak, Bednarowiczs, mientras que el equipo que inició el juego el segundo tiempo fue el formado por Wichonski, Arent, Samorzweski Pawlak y Bednarowiczs. Por parte del Madrid, salieron del campo por las cinco faltas personales, Morrison a los 14' 45", Emiliano a los 16' 48" e Higtower a los 19' 13", todos en la segunda parte.

Por los polacos, tuvieron que abandonar el terreno por dichas cinco faltas personales, Petrokonski, en el primer tiempo, y Bednarowiczs a los 18' 30". Los goleadores de ambos equipos

fueron los siguientes: Real Madrid: Sainz (4), Emiliano (25), Sevillano (26), Highto-

Vigo. — En los frontones municipales del Carmen se ha jugado el partido de campeonato de pelota de segunda categoria en pala corta entre las parejas campeonas de Galicia y Asturias. Venció la pareja de Galicia por 44-39, clasificándose así para la fase final que a últimos de mes se jugarán en Zaragoza.

wer (20) Morrison (17). Jugaron también, aunque pocos Alocen y Descartin. Legia: Wichonski (27), Aren (8), Samorzewski (14), Kamins

ki (1), Pawlak (19), y Dednaro

wiczs (2). Jugaron también Petro

konski, Suski, Frackiwcz y Do

Los árbitros que dirigieron el el cuentro, el belga Carpentler y francés Lewis, tuvieron una actua ción lucida.

### madridista, que desde el comienzo Resultados y clasificaciones del encuentro, que jugaron a gran Resultados y clasificaciones TERCERA DIVISION

(Grupo cuarto) Villafranca, 3; Elgoibar, 1. Vergara, 4; Tolosa, 3. Logrofiés, 3; Vitoria, 0. Alfaro, 1; Touring, 2. Azcoyen, 1. R. Unión, 3. MIRANDES, 4; Recreación, Iruña, 7; Euskalduna, 5. Eibar - Beasain (aplazado). J. G. E. P. F. C.

31 21 5 5 78 25 Eibar 31 22 2 7 65 36 40 31 16 5 10 72 54 3 Vergara 31 15 6 10 64 52 30 MIRANDES 31 16 4 11 71 40 30 30 15 5 10 51 52 35 Beasain 31 13 8 10 52 43 34 Alfaro 31 13 7 11 57 56 33 Iruña 31 14 3 14 58 75 31 91 13 2 16 62 50 2 31 10 7 14 47 60 2 31 12 3 16 48 59 2 Azcoyen 31 10 6 15 58 46 2 Touring 31 9 6 16 43 65 24 31 8 4 19 38 71 20 Elgoibar 31 6 8 17 35 70 2 Calahorra 31 8 3 20 36 68 1 Recreación

## Copa Di Stéfano Bestao, 1; Rayo, 1

Alavés, 3; Indauchu, 2 PARTIDOS AMISTOSOS Valladolid, 1; Oviedo, 2 Celta, 3; Coruña, 3 Osasuna, 4; Santander, 2 Córdoba, 5; Betis, 3

Palencia, 2; BURGOS, 2

S. Juan, 1; Leones, 0. San Miguel, 6; Olimpico, 0. Atlético JOC., 10; R. Unión, C. CLASIFICACION San Miguel, 3 puntos. San Juan, 3. At JOC., 2. Leones, 2. Olimpico, 0. R. Union, O.

## Ministerio de Educación, Cultura y Deporte